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2017

Reise in die Vergangenheit

Botschaft des Vaters Absolut vom 18. Dezember 2017

Hallo, meine lieben Kinder!

Heute möchte ich unser Gespräch über die energetische Hygiene fortsetzen und auf die Ursachen
für viele eurer Probleme und Krankheiten eingehen.

Dass die Probleme und Krankheiten durch die negativen Emotionen aller Art verursacht werden,
wisst ihr bereits. 

Es gibt jedoch noch eine Komponente, die eine wichtige Rolle dabei spielt, von der ihr allerdings
wenig wisst. 

Es handelt sich um ein Programm  aus euren vergangenen Leben, das in euch eingebettet ist, euch
wie eine Spur verfolgt und unbedingt aufgearbeitet werden soll.

Sein Einfluss auf  eure feinstofflichen Körper lässt  sich nur schwer zurückverfolgen, denn dazu
müsst ihr euch gedanklich in eure vergangenen Leben versetzen, was nicht jeder kann. 

Deshalb möchte ich euch heute eine universelle Methode zur Befreiung von negativen Programmen
geben, die in euren feinstofflichen Körpern ursprünglich verankert sind.

Dazu  könnt  ihr  die  folgende  Meditation  durchführen.  Wir  nennen  sie  “Reise  in  die
Vergangenheit”.

Ruft alle eure Himmlischen Helfer, Engel und Erzengel und unbedingt euer Höheres Selbst an, das
euch durch das Labyrinth eurer vergangenen Leben, in denen ihr negative Programme angesammelt
habt, führen wird.

Versetzt euch in einen meditativen Zustand, entspannt euch vollständig und atmet tief durch.

Bittet euer Höheres Selbst, in die Vergangenheit zu reisen, um alle Situationen aus euren früheren
Leben neu zu gestalten, die zur Bildung von negativen Abdrücken geführt haben, die eure Seele in
der Dreidimensionalität gefangen halten und euren seelischen und physischen Zustand beeinflussen.

Dies kann eine sehr lange Meditation werden, die ihr in mehreren Zügen durchführen könnt. 

Ihr müsst euch jedoch unbedingt an die folgende Reihenfolge halten: Vom gegenwärtigen Leben
zum vorherigen und allmählich zum allerersten Leben auf der Erde.

Es  ist  eure  gegenwärtige  Verkörperung,  die  alle  negativen  „Abdrücke“  aus  euren  vergangenen
Leben absorbiert hat, und nachdem ihr diese konzentrierte „Ablagerung“, die sich über Jahrhunderte
hinweg angesammelt hat, aufgelöst habt, wird es euch viel leichter fallen, voranzukommen. 

Euch bleibt nur noch übrig, die „Phantom“-Spuren eurer unschönen Handlungen, Gedanken und
Emotionen aus früheren Verkörperungen zu entfernen.
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Lasst  euch nicht  entmutigen,  meine Lieben,  wenn ihr  nichts  seht.  Das bedeutet  nicht,  dass die
Meditation fehlgeschlagen ist. 

Wenn eure Absichten aufrichtig und rein sind, wird euer Höheres Selbst euch definitiv hören und
alles tun, worum ihr es gebeten habt. 

Und eure Himmlischen Helfer werden ihm dabei helfen.

Alles,  was  ihr  braucht,  ist,  die  Befreiung und Leichtigkeit  in  euren  feinstofflichen Körpern  zu
spüren, d.h. den Moment wahrzunehmen, in dem ihre Reinigung vollständig abgeschlossen ist.

Führt diese Meditation so oft durch, wie eure Seele es von euch verlangt.

Dies wird euch erlauben, eine Tiefenreinigung zu vollziehen, was euch von vielen Krankheiten und
psychischen Problemen befreien wird.

Und natürlich, meine Lieben, ist es sehr wichtig, keine neuen negativen Programme anzuhäufen.

Überwacht jeden eurer Gedanken und jede eurer Emotionen, um euren Energieraum rein zu halten.

Das wird nicht nur euch selbst und den Menschen in eurem Umfeld helfen, sondern auch eurer
Erde, die eure Unterstützung gerade jetzt so dringend braucht.

Und ich segne euch, meine Lieben, für diese wichtige und verantwortungsvolle Arbeit  an euch
selbst – für eure vollständige Befreiung von allem, was euch daran hindert, euch dem Aufstieg zu
nähern!

Euer euch unendlich liebender Vater Absolut hat zu euch gesprochen.

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/yenergeticheskaya-gigiena-puteshestvie/

2018

Gott ist Liebe

Botschaft von Jeschua vom 24. Januar 2018

Hallo, meine geliebten Seelen!

Abschließend möchte ich euch noch von einem Gesetz des Universums erzählen, das im Leben des
Menschen eine sehr wichtige Rolle spielt.

Es  handelt  sich  um  das  Gesetz  von  Ursache  und  Wirkung, das  sich  als  „Belohnung“  oder
„Bestrafung“ für unsere Taten manifestiert.

Das  Wichtigste,  was  ich  den  Menschen  vermitteln  wollte,  ist,  dass  Gott  uns  niemals  für
irgendetwas bestraft.

Alle  Schwierigkeiten  in  unserem  Leben  passieren  deshalb,  weil  wir  sie  selbst  mit  unseren
Gedanken, Emotionen und Taten angezogen haben.
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Alles Glück und alle Freude in unserem Leben sind Belohnung für unsere rechtschaffenen Taten,
die von tiefem Herzen kommen und mit Liebe erfüllt sind.

Doch  die  Kette  der  Ursache-Wirkungs-Beziehungen  kann  manchmal  sehr  lang  sein.  Sie
zurückverfolgen  zu  können,  ist  nicht  jedem  gegeben,  da  sie  sogar  bis  in  die  früheren
Verkörperungen zurückreichen kann.

Das Leben ist  kompliziert  und vielfältig.  Viele unterschiedliche andere Menschen umgeben den
Menschen, und sie gehen komplizierte und manchmal verwirrende Beziehungen mit ihm ein, die
vielleicht auch aus den vergangenen Leben stammen.

Oftmals werden Seelen in eine Familie hineingeboren, um die alten „Knoten“ zu lösen und Dinge
zu vollenden, die sie in ihren früheren Verkörperungen nicht vollenden konnten.

Dies zurückzuverfolgen ist  praktisch unmöglich.  Aber wenn man sich dessen bewusst ist,  dann
werden viele Dinge anders – also bewusster – wahrgenommen.

Es gibt Anzeichen, an denen man solche inkarnationsübergreifenden Bindungen erkennen kann.

Je komplizierter die Beziehung zu einem Menschen ist, dem ihr auf eurem Weg begegnet seid, desto
wahrscheinlicher ist es, dass es dieser Mensch ist, mit dem es euch bevorsteht, einen alten „Knoten“
aus einem früheren Leben zu lösen.

Und dafür müsst ihr ihn so akzeptieren, wie er ist, ihn von ganzem Herzen lieben. Nur die Liebe
kann eurer alten Feindschaft ein Ende setzen und euch von weiteren Qualen befreien.

Aber  in  den meisten Fällen liegen die Ursache und Wirkung an der Oberfläche,  und ihr  könnt
durchaus die Verkettung der Ereignisse, bei denen eines aus dem anderen hervorgeht, problemlos
erkennen.

Ich bin sicher, dass jeder von uns viele solcher Beispiele in seinem Leben finden kann.

Und das Letzte, was ich euch sagen möchte, ist Folgendes.

Denkt daran,  meine Lieben, dass alle Gesetze des Universums miteinander verbunden sind und
eines aus dem anderen hervorgeht.

Deshalb ist  es nicht möglich,  glücklich und harmonisch zu leben, indem man nur einem dieser
Gesetze folgt und die anderen vernachlässigt.

Aber  wenn ihr in  den Energien der Liebe lebt  und dieser  Zustand für eure Seele  natürlich ist,
braucht ihr nicht mehr nachzudenken, ob ihr die Gesetze einhaltet, welche von ihnen mit welchen
Konsequenzen verbunden sind und was woraus hervorgeht. 

Ihr  erlangt  eure  Göttlichkeit,  denn  Gott  ist  Liebe,  was  bedeutet,  dass  ihr  eure  Realität  in
Übereinstimmung mit den Gesetzen des Universums erschafft, ohne an sie zu denken.

Derjenige, der ständig in den Energien der Liebe lebt, kann keines der Gesetze mehr verletzen, denn
sein Bewusstsein ist bereits über die Grenzen der dichten Welt hinausgegangen und lebt in den
höheren Sphären des Seins.

Und ich bin froh, dass viele von euch diesem Zustand schon sehr nahe kommen und nur noch den
letzten  Schritt  tun  müssen,  um  zusammen  mit  ihrem  wunderschönen  Planeten  in  die  Fünfte
Dimension überzugehen.
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Damit beende ich die Reihe meiner Botschaften und segne euch für den harmonischen Eintritt in
eine für euch neue Realität!

Jeschua, der euch von ganzem Herzen liebt, hat zu euch gesprochen.

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/moe-istinnoe-uchenie-bog-est-lyubov/

2019

Lösung karmischer Knoten

Botschaft des Vaters Absolut vom 20. April 2019

Hallo, meine lieben Kinder!

Heute werden wir mit euch darüber sprechen, wie die energetische Wechselwirkung eure Realität
verändern kann.

In Wirklichkeit kann sie nicht nur eure aktuelle Realität oder Realität der nahen Zukunft verändern,
sondern auch die karmische Kette einer ganzen Reihe von Menschen.

Jetzt, wo die Erde die letzte Phase ihrer Entwicklung im Energieraum der dualen Welt durchläuft,
sind viele alte Menschenseelen auf die Erde mit dem Ziel gekommen, ihre alten karmischen Knoten
zu lösen.  Manche von ihnen sind so fest,  dass  diese Seelen schon viele  Verkörperungen daran
arbeiten, sie zu lösen, und doch haben sie dies noch nicht geschafft.

Deshalb werden die Menschen jetzt in Gruppen geboren, damit sie sich auf dem physischen Plan
mit Sicherheit begegnen und die Möglichkeit haben, diese schwierige Aufgabe zu vollbringen.

Wisst, meine Lieben, je mehr Schwierigkeiten ihr mit jemandem von euren Lieben habt, je mehr
Leid er euch zufügt, desto stärker ist eure karmische Bindung.

Diese Menschen sind  es,  auf  die  ihr  eure  größte  Aufmerksamkeit  richten,  die  ihr  von ganzem
Herzen lieben, denen ihr alle ihre Fehler, ihr Unverständnis, ihre Aggression und Feindseligkeit
vergeben und eure ganze Liebe schenken müsst.

Aber  auch  hier  müsst  ihr  eine  Grenze  spüren,  die  die  allumfassende  Vergebung  von  der
Selbstachtung trennt.

Es bedeutet  nicht,  dass ihr  zähneknirschend Beleidigungen und Demütigungen,  Aggression und
Ärger von diesen Menschen ertragen müsst.

Wenn ihr alle Möglichkeiten ausgeschöpft habt, eine gute Beziehung zu ihm aufzubauen, und ihr
seht, dass eure Beziehung in eine Sackgasse geraten ist,  könnt ihr die Kommunikation mit ihm
beenden, aber ihr müsst dies tun, ohne wütend zu werden oder einen Groll zu hegen, gelassen und
würdevoll.  Geht euren eigenen Weg und lasst ihn seinen Weg gehen, wünscht ihm von ganzem
Herzen viel Glück.
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Ein solcher Energieaustausch, selbst wenn er einseitig erfolgt, und der andere Mensch ihn nicht
erwidert, wird euch von einer großen karmischen Last befreien, eure Schwingungen erhöhen und
euch helfen, einen erheblichen Sprung in eurer geistigen Entwicklung zu machen.

Und  je  würdevoller  ihr  eure  Lebenslektionen  durchnehmt,  indem ihr  auf  Böses  mit  Güte,  auf
Verurteilung  mit  Vergebung,  auf  Verärgerung  mit  Lächeln  antwortet,  desto  reiner  wird  euer
persönlicher Energieraum werden, desto schneller wird sich eure Realität verändern, denn sie füllt
sich dann mit ganz anderen Energien.

Aber  auch jene Menschen,  denen ihr von ganzem Herzen vergeben,  viel  Glück und alles  Gute
gewünscht habt, werden sich verändern, wenn auch nicht so schnell wie ihr.

Die von euch gesendete Energie der Liebe wird allmählich ihren Groll und Zorn auflösen, weil ihr
nicht auf Negativität  mit  Negativität  geantwortet  habt,  was bedeutet,  dass sich ihr Energieraum
nicht  noch mehr  mit  schwingungsarmen Energien füllt,  was  diese Energien  verdichtet  und den
Prozess des geistigen Verfalls dieser Menschen unumkehrbar macht.

So gebt ihr diesen Menschen eine Chance, den euch bindenden karmischen Knoten bereits in dieser
Verkörperung zu lösen.

In vielen Botschaften der Höheren Mächte ist die Rede vom Aufheben des Karmas der Menschen,
was es ihnen ermöglicht, in ihrer geistigen Entwicklung schneller voranzukommen.

Leider verstehen nicht alle, was damit gemeint ist.

Es  handelt  sich  um  das  gemeinsame  Karma  der  Menschheit,  das  mittlerweile  so  sehr
verunreinigt ist, dass es nicht mehr möglich ist, es in einem so kurzen Zeitraum zu reinigen.

Deshalb  wurde  die  Menschheit  mit  diesem seltenen Geschenk des  Himmels  beschert,  und alle
Höheren  Mächte  des  Universums  waren  an  diesem einzigartigen,  noch  nie  dagewesenen  Werk
beteiligt.

Doch die komplexen, ungelösten Bindungen zwischen einzelnen Seelen haben manchmal so tiefe
Spuren  in  ihren  Energiematrizen  hinterlassen,  dass  nur  die  Seelen,  die  in  physischen  Körpern
verkörpert sind, sie reinigen und aufheben können.

Deshalb bitte ich euch, meine Lieben, hört auf euer Herz und eure Intuition und korrigiert so schnell
wie möglich alle Fehler, die ihr in euren früheren Verkörperungen und der aktuellen Verkörperung
angesammelt habt.

Ich segne euch dafür und liebe euch unendlich!

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/probuzhdenie-chelovechestva-reshenie-karmicheskikh-zadach/
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Karmische Gruppen

Botschaft des Vaters Absolut vom 21. April 2019

Heute möchte ich weiter über die karmischen Knoten sprechen, die viele von euch in sehr kurzer
Zeit lösen müssen.

Nun gehen wir näher darauf ein, was die karmischen Gruppen sind, die ich  in meiner vorherigen
Botschaft erwähnt habe.

Die karmischen Gruppen sind sehr komplexe, vielschichtige und vielfältige Formationen.

Bei diesen Gruppen handelt es sich meistens um die Beziehungen zwischen verschiedenen Seelen,
die ihr gemeinsames Karma von Verkörperung zu Verkörperung aufgebaut haben.

Doch die Realität ist weitaus komplizierter als das.

Aus meinen Botschaften wisst ihr bereits, dass sich jetzt auf der Erde Tausende von Großen Seelen,
die jemals auf eurem Planeten in physischen Körpern geboren wurden, verkörpert haben.

Das liegt daran, dass sie gerade jetzt eine Chance bekommen haben, ihren Dienst zum Wohl der
Menschheit,  den  sie  vor  Jahrhunderten  begonnen haben,  aber  damals  aufgrund eines  niedrigen
Bewusstseinsniveaus der Menschen nicht vollbringen konnten, zu vollbringen.

In dieser einzigartigen Periode des Übergangs der Erde in eine andere Dimension werden auch
Zwillingsseelen oft in Gruppen geboren und erhalten die Möglichkeit, sich entweder physisch oder
virtuell zu begegnen.

Und  wenn  sie  sich  begegnen,  nehmen  sie  ebenfalls  karmische  Lektionen  durch,  aber  bereits
innerhalb ihrer eigenen “Zelle” unter den Fittichen ihrer Mutterseele.

Auf  diese  Weise  findet  eine  vielschichtige  karmische  “Entknotung”  statt,  und  zwar  nicht  nur
zwischen verschiedenen Seelen, sondern auch zwischen Teilchen einer Seele.

Viele  von  denen,  die  einst  auf  der  Erde  verkörpert  waren,  wie  zum  Beispiel  Jeschua,  Maria
Magdalena, die Mutter Maria, Johannes der Täufer, die Apostel sowie viele andere Große Seelen,
die nach ihrem Tod zu Heiligen erklärt wurden, sind nun in den Dienst eingetreten.

Diese Seelen hatten es nicht nötig, wieder in physischen Körpern geboren zu werden. Sie konnten
für immer Aufgestiegene Meister bleiben und der Menschheit vom feinstofflichen Plan der Erde aus
helfen.

Doch dies ist ihre bewusste und wohlüberlegte Entscheidung, noch einmal in die dreidimensionale
Welt  zurückzukehren,  um die Menschheit  auf  eine neue Seinsebene zu führen und damit  ihren
Dienst, den sie einst übernommen haben, zu vollenden.

Leider  ist  dies  bisher  nur  wenigen  gelungen,  denn  im  Laufe  der  Jahrhunderte  haben  sich  die
Bedingungen für das geistige Wachstum auf der Erde nicht nur nicht verbessert, sondern wurden
durch viele äußere Faktoren sogar erschwert.

Zentrum für geistige Entwicklung „Renaissance“                                                    9

https://wiederbelebendeslichts.de/loesung-karmischer-knoten/
https://wiederbelebendeslichts.de/loesung-karmischer-knoten/


Karma

Die Reptiloiden haben alle Bereiche des menschlichen Lebens mit ihren “Tentakeln” durchdrungen
und die Menschen vom wahren Göttlichen Weg weggeführt, und nur die neuen hochschwingenden
Energien  und  Bemühungen  der  Lichtkräfte  auf  dem  feinstofflichen  Plan  der  Erde  können  die
hellsten  und  reinsten  Menschenseelen  aus  dieser  Gefangenschaft  herausreißen,  was  jetzt  auch
geschieht.

Das Traurigste besteht jedoch darin, dass die Teilchen von Großen Seelen, die in die duale Welt
hinabgestiegen  und  bereits  in  den  Dienst  eingetreten  sind,  sich  manchmal  nicht  untereinander
einigen können, wodurch sie den gemeinsamen Energieraum ihrer Mutterseele verschmutzen und
sich bereits in dieser Verkörperung ein schlechtes Karma aufbauen.

Doch  die  Situation  wird  auch dadurch  erschwert,  dass  viele  Teilchen  der  Großen Seelen  nicht
wissen, wer sie sind und wozu sie gekommen sind.

Nicht vielen Menschen wird ihr wahrer Ursprung offenbart, denn nicht jeder ist bereit, diese für ihn
wichtige Information mit Würde anzunehmen, ohne in Arroganz und Narzissmus zu verfallen.

Die würdevollen Teilchen dieser Seelen halten dieses Wissen geheim, weil  sie wissen, dass das
Bewusstsein der meisten Menschen noch nicht bereit ist, die Tatsache vernünftig in Betracht zu
ziehen, dass diejenigen, die sie für Göttlich halten, in physischen Körpern ohne Heiligenschein vom
Himmel auf die Erde herabgestiegen sind und in Wirklichkeit gewöhnliche Menschen sind.

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/probuzhdenie-chelovechestva-karmicheskiye-gruppy/

Karma prompt abbauen

Botschaft des Vaters Absolut vom 22. April 2019

Heute möchte ich unser Gespräch über die karmischen Knoten fortsetzen und euch erklären, warum
die gegenwärtige Zeit so besonders ist.

Wie ihr bereits wisst, haben sich jetzt viele große alte Seelen auf der Erde verkörpert.

Manche von ihnen sind hierher gekommen, um der Menschheit zu dienen, andere wiederum, um
eine  einzigartige,  noch nie  dagewesene Erfahrung des  Übergangs  in  eine  andere  Dimension in
ihrem physischen Körper zu machen.

Sie alle verkörperten sich bereits viele Male auf der Erde, und jedes Mal lernten ihre Seelen neue
Lektionen in der dualen Welt.

Während ihrer zahlreichen Verkörperungen auf eurem Planeten interagierten sie mit einer Vielzahl
von Menschen, mit denen die Beziehungen sehr unterschiedlich waren - von reiner und aufrichtiger
Liebe bis hin zu erbittertem Hass.

Obwohl diese Seelen  mit  jedem Aufenthalt  auf  der  Erde  auf  der  geistigen Leiter  immer höher
stiegen, waren sie dennoch nicht in der Lage, einige ihrer karmischen Knoten zu lösen.
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Unter den gewöhnlichen Bedingungen hätte eine Seele für die Auflösung solcher Knoten mehrere
Verkörperungen gebraucht. Aber jetzt, wo die Seelen zum letzten Mal auf die Erde gekommen sind,
hat sich die ganze karmische “Last”, die sie vorher nicht „abwerfen“ konnten, konzentriert, was bei
ihnen oft viel Schmerz und Leid verursacht.

Und in der Praxis funktioniert dies wie folgt.

Manche  Menschen  sind  zum Beispiel  in  früheren  Leben  zu  Macht  und  Reichtum gekommen,
während andere mehrere Verkörperungen hintereinander ein erbärmliches Dasein fristen mussten.

Beide  Lebensläufe  waren  das  Ergebnis  der  Einstellung  dieser  Menschen  zum  Leben,  zu  den
Menschen und Ereignissen und damit das Ergebnis der Nutzung einer bestimmten Energieart.

Aufgrund der  sich  wiederholenden Erfahrung  und Unfähigkeit,  auf  eine  andere  „Energiewelle”
umzuschalten, werden diese alten Seelen in der aktuellen Verkörperung durch die Höheren Mächte
absichtlich in solche Lebensumstände gebracht, in denen sie einfach nicht anders können, als geistig
zu wachsen.

Manchmal müssen sie sich den härtesten Prüfungen von unbarmherzigsten Szenarien unterziehen,
weil sie jetzt diese einmalige Chance haben, die Energie-„Schiene”, auf der sie festgefahren sind, zu
verlassen und einen neuen Weg einzuschlagen, der zum Aufstieg führt.

So werden die Menschen, die während vieler ihrer Verkörperungen falschen Stolz nicht ablegen
konnten,  nun in eine Situation versetzt,  in der sie ein für alle Mal den Grund für ihr Versagen
erkennen.

Wer  jahrhundertelang  Opfer  bzw.  Mensch  ohne  Selbstachtung  war,  der  sich  ständig  anderen
unterordnete, gelangt in Situationen, in denen er erkennt, wie zerstörerisch für seine Seele dieser
Weg ist.

Und überall sind ihre wichtigsten „Lehrer“ diejenigen, die einst selbst durch sie litten.

Damit die alten Seelen ihre karmischen Lektionen “prompt” durchnehmen können, sind nun alle
Höheren  Mächte  des  Universums involviert,  allen  voran  die  Schutzengel  dieser  Menschen.  Sie
arbeiten unermüdlich daran, Situationen zu schaffen, die ihre Schützlinge aus dem “Labyrinth” der
sich wiederholenden Fehler herausführen können.

Das ist  der  Grund,  warum jetzt  Tausende und Abertausende von Menschen einen beispiellosen
geistigen Aufschwung erfahren, aus dem Dornröschenschlaf der Dreidimensionalität erwachen und
den Weg des Aufstiegs einschlagen.

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/probuzhdenie-chelovechestva-otrabotka-karmy-eksternom/
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Karmische Verbindungen zwischen Menschen
und Reptiloiden

Botschaft des Vaters Absolut vom 23. April 2019

Heute möchte ich mit euch darüber sprechen, ob es karmische Verbindungen zwischen Menschen
und Reptiloiden geben kann.

Ich  weiß,  dass  diese  Frage  viele  Menschen  interessiert,  die  erkannt  haben,  dass  es  in  ihrem
unmittelbaren Umfeld nicht nur Menschen, sondern auch Reptiloiden gibt.

In diesem Fall ist alles viel komplizierter.

Karmische Beziehungen zwischen Menschen entstehen und entwickeln sich auf der Ebene ihrer
Seelen in Übereinstimmung mit den “Verträgen”, die diese Seelen untereinander, in der Zeit, in der
sie zwischen ihren Verkörperungen auf der feinstofflichen Ebene der Erde ruhen, abschließen.

Da sich jedoch die Seelen von Reptiloiden und Menschen nach ihrem Verlassen der physischen
Ebene in unterschiedlichen Energieräumen befinden und sich auf der feinstofflichen Ebene nicht
treffen können, ist es ihnen nicht möglich, ein vorläufiges Szenario für das gemeinsame Leben auf
der Erde vorzubereiten.

Daher  wählt  eine  starke  und selbstbewusste  Menschenseele  manchmal  einseitig  die  Erfahrung,
neben einem Reptiloiden zu leben.

Was die Reptiloiden anbelangt, so ist die Suche nach einem Lebenspartner mit einer menschlichen
Seele, die sie sich vollständig unterwerfen sollen, bereits in ihrem Programm eingebettet und stellt
das Hauptziel ihrer Existenz auf der Erde dar.

Sehr oft werden solche tapferen Menschenseelen in gemischten Familien geboren, wo einer der
Eltern ein Mensch und der andere ein Reptiloide ist.

Sie erhalten von Kindheit an, sogar vom Moment ihrer Empfängnis an, unschätzbare Erfahrungen
der gleichzeitigen Kommunikation mit Menschen und Reptiloiden.

Aber  lasst  uns  nun  zu  karmischen  Verbindungen  zwischen  Menschen  und  Reptiloiden
zurückkehren.

Die  Verbindung  entsteht  nicht  zwischen  einem  Menschen  und  einem  bestimmten  Reptiloiden,
sondern  zwischen  einem  Menschen  und  der  gesamten  Reptiloidenrasse,  da  Reptiloiden,  im
Gegensatz zu den Menschen, keinen Freien Willen haben.

Reptiloiden sind Teil eines riesigen verzweigten Systems mit einer klaren Hierarchie, die von der
oberen Kaste regiert wird.

Viele von ihnen kommen auf die Erde und wissen nicht, wer sie sind, denn mit dem Betreten des
physischen Körpers wird bei den meisten von ihnen, ebenso wie bei den Menschen, die Erinnerung
an ihren Aufenthalt auf der feinstofflichen Ebene zwischen den Verkörperungen gelöscht.
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Ihre Meister führen sie ausnahmslos durch das Leben, daher ist das Bewusstsein der Reptiloiden
nicht frei und unterliegt dem Programm, das ihrer hierarchischen Stufe während ihres Aufenthalts
auf der Erde entspricht.

Und doch gibt es Fälle, in denen Reptiloiden so sehr an einem bestimmten Menschen „kleben“, dass
sie in einer späteren Verkörperung auf der Erde versuchen, die geliebte Menschenseele, die in einer
anderen Gestalt verkörpert ist, wiederzufinden.

Manchmal gelingt es ihnen dank ihrer unglaublich stark entwickelten Intuition.

Dennoch ist das eher eine seltene Ausnahme von der Regel. Daher ist es weit hergeholt, wenn man
über karmische Verbindungen zwischen Menschen und Reptiloiden spricht.

Was eine Menschenseele betrifft, die ihr Leben mit einem Reptiloiden verbringt, so ist ihre
wichtigste Lektion in einer solchen Verkörperung die Bewahrung ihrer Integrität und innerer
Freiheit, trotz aller Bemühungen des Reptiloiden, ihr diese zu nehmen.

Und  wenn  sie  ihre  Lektion  mit  Würde  besteht,  werden  Reptiloiden  sie  in  nachfolgenden
Verkörperungen meiden.

Also, man kann sagen, dass zwischen Menschen und Reptiloiden keine karmischen Verbindungen
bestehen.  Es findet eher eine energetische Interaktion statt,  bei der die Ersteren versuchen, das
Schwingungsniveau der Reptiloiden so weit wie möglich zu erhöhen, und die Letzteren versuchen,
mit aller Kraft die Schwingungen der Menschen so weit wie möglich zu senken, um sich von ihrer
negativen Energie zu ernähren.

In dieser Konfrontation gewinnt derjenige, der sich als energetisch stärker herausstellt.

Während die Unterdrückung der Persönlichkeit und Kontrolle Hauptenergiewaffen der Reptiloiden
sind, sind das beim Menschen die Bedingungslose Liebe und innere Freiheit.

Quelle:  h  ttps://vozrojdeniesveta.com/probuzhdenie-chelovechestva-karmicheskiye-svyazi-mezhdu-lyudmi-i-  
reptiloidami/

Karmische Verbindungen zwischen Menschen
und Halb-Reptiloiden

Botschaft des Vaters Absolut vom 24. April 2019

Heute  werden  wir  unser  Gespräch  über  die  karmischen  Verbindungen  fortsetzen  und  auf  die
seltenen Fälle  eingehen,  in  denen karmische  Knoten zwischen Menschen und Halb-Reptiloiden
geknüpft werden.

Wie ihr bereits aus meinen vorherigen Botschaften über Reptiloiden wisst, gibt es auf der Erde recht
viele Wesen mit zwei Seelen.

Was ihnen ständig widerfährt, sieht nach einer gespaltenen Persönlichkeit aus. Das psychologische
und somit energetische Hin und Her des Halb-Mensch-Halb-Reptiloide-Mischwesens führt dazu,
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dass  es  unberechenbar  ist,  so stark ist  der  innere Kampf zwischen der  Menschenseele  und der
Reptiloidenseele.

In diesem Fall hängt viel davon ab, wer neben ihm lebt.

Es gibt starke reine Menschenseelen, die ihr Leben auf der Erde planen, um die Seelen zu retten, die
wie Gefangene in solche Körper hineingeboren werden.

Zwischen ihnen kann es also eine karmische Verbindung geben, und zwar eine, die langfristig und
ziemlich stark ist.

Und hier ist die Erklärung dafür.

Eine  Menschenseele  nimmt  eine  andere  Menschenseele,  die  mit  einem  Reptiloiden  in  einem
physischen Körper koexistiert,  unter ihre Fittiche. Die Letztere wird von der Ersteren abhängig,
denn sie erkennt, dass sie sich nicht ohne Hilfe der reinen Menschenseele von der unangenehmen
Nachbarschaft befreien kann.

Oft werden solche Seelen zu Ehepartnern auf der irdischen Ebene, und ihre energetische Interaktion
hört keine Minute auf.

Was  ihre  Kinder  betrifft,  so  ist  es  sehr  wichtig,  dass  die  Energie  der  Liebe  im  Moment  der
Empfängnis und während der gesamten Schwangerschaft dominiert – nur sie ist in der Lage, eine
vollwertige Menschenseele vom Himmel anzuziehen.

Und wenn dies geschieht, dann wird die Menschenseele des Kindes die Energie der Familie so stark
verändern, dass es für den Reptiloiden im Mischlingselternteil sehr schwierig sein wird, den hohen
Schwingungen  zu  widerstehen,  und  er  wird  den  physischen  Körper  verlassen  und  ihn  der
Menschenseele ganz überlassen.

Das gilt  auch in  den Fällen,  in  denen die  Mutter  ein  Halbreptiloide  ist.  Aufrichtige,  reine  und
bedingungslose Liebe des Vaters vermag den Reptiloiden aus dem Körper der Mutter zu vertreiben
und eine vollwertige Menschenseele für ihr ungeborenes Kind bei der Empfängnis in ihren Körper
zu ziehen.

Das ist der Grund, warum ich euch, meine Lieben, so viel über die ENERGIE erzähle, denn sie
erschafft nicht nur eure Realität, sondern entscheidet über Schicksale der Menschen, bindet und löst
karmische  Knoten,  verändert  Szenarien  eures  eigenen  Lebens,  der  Leben  der  nahestehenden
Menschen und im Grunde genommen des ganzen Planeten.

Es kommt auch vor, dass die Menschenseele, der es nicht gelingt, ihre geliebte Seele, die mit einem
Reptiloiden  in  einem  Körper  koexistiert,  zu  befreien,  immer  wieder  zur  Erde  kommt,  da  die
Letztere in der Regel unter den gleichen Bedingungen wiedergeboren wird. Aber mit jeder neuen
Verkörperung wird sie dank erworbener Erfahrungen immer stärker.

Ich erzähle euch, meine Lieben, deshalb darüber, damit ihr versteht, wie komplex und vielfältig
eure Welt ist, und wie viel von jedem von euch abhängt.

Noch  ist  nicht  jeder  in  der  Lage,  die  für  Menschen  äußerst  ungewöhnlichen Informationen  zu
verstehen und zu akzeptieren,  aber  jeder  ist  in  der  Lage,  Frieden und Gelassenheit,  Liebe und
Harmonie  in  sich  zu tragen,  und diese  reinen Göttlichen Energien  werden die  Arbeit  für  euch
erledigen, denn viele von euch sind noch nicht bereit, sie selbst bewusst durchzuführen.
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Die größte Weisheit und die größte Leistung einer Seele, zu der sie als ein auf der Erde verkörperter
Mensch fähig ist, besteht darin, selbst in Glück und Freude zu leben und jedem Menschen, dem er
auf seinem Weg begegnet, Glück und Freude zu schenken, ihn so zu akzeptieren, wie er ist, und ihn
somit bedingungslos zu lieben. 

Und ich segne euch dafür!

Euer euch unendlich liebender Vater Absolut hat zu euch gesprochen.

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/probuzhdenie-chelovechestva-karmicheskiye-svyazi-mezhdu-lyudmi-i-
polureptiloidami/

2020

Ihr tretet in einen neuen Energieraum ein

Botschaft des Vaters Absolut vom 1. Dezember 2020

Hallo, meine lieben Kinder!

Heute werden wir mit euch über die energetischen Besonderheiten des Monats Dezember sprechen,
der einen ganzen Zyklus von Schwingungsauf- und -abschwüngen abschließt, die das ganze Jahr
2020 über herrschten.

Dieses  Jahr  kann  man  ohne  Übertreibung  als  schicksalhaft  bezeichnen,  denn  es  zieht  einen
Schlussstrich unter viele Prozesse auf globaler Ebene, sowohl positive als auch negative.

Der Kampf zwischen den Mächten des Lichts und der Dunkelheit ist in seine entscheidende Phase
eingetreten, da es unmöglich geworden ist, einen Kompromiss zwischen ihnen in Bezug auf den
Aufstieg der Erde zu finden.

Auf  der  Erde  findet  jetzt  eine  allgemeine  Schichtung  statt:  Energetisch,  psychisch,  mental,
emotional, national, sozial, politisch, esoterisch ...

Und dies erklärt sich aus der Tatsache, dass nun jedes Lebewesen bewusst oder unbewusst seine
Wahl trifft, in welcher Welt es weiter leben und welchen Weg der Evolution oder Involution es
wählen soll.

Der Hauptkampf entwickelt sich zwischen denen, die sich dessen voll bewusst sind, was jetzt auf
der Erde geschieht.

Auf der einen Seite sind es die Drakoreptilianer und die oberste Kaste der Reptiloiden, auf der
anderen Seite der erwachte Teil der Menschheit.

Die Mehrheit  der  Bevölkerung des  Planeten  agiert  unbewusst  und wird je  nach Schwingungen
entweder von Handlangern der Mächte der Dunkelheit oder von Vertretern der Mächte des Lichts
angezogen.
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Dank der neuen Energien, die jetzt zur Erde kommen, entwickeln viele Menschen eine Intuition, die
ihnen hilft, jene Richtung einzuschlagen, die ihre Seele gewählt hat.

Jetzt hat auf eurem Planeten eine einzigartige Periode begonnen, in der energetisch gesehen die
reinen  Menschenseelen  gegenüber  den  niederschwingenden  Wesen  in  Menschengestalt  stehen,
darunter Millionen von Klonen, die künstlich in eure Gesellschaft eingeführt worden sind und deren
Bewusstsein vollständig von ihren Schöpfern kontrolliert wird.

Auf den ersten Blick mag es scheinen, dass der Kampf zwischen Licht und Dunkelheit ungleich ist,
denn alle Macht auf der Erde, alle Finanzinstitute und alle Medien auf eurem Planeten gehören den
Mächten der Dunkelheit.

In Wirklichkeit ist die Überlegenheit der Mächte des Lichts bereits offensichtlich.

Auf dem physischen Plan manifestiert sich dies darin, dass das von den Drakoreptilianern geplante
Programm  der  flächendeckenden  Impfpflicht  und  Chipisierung  der  Bevölkerung  ins  Stocken
geraten ist und zahlreiche Proteste auf der ganzen Welt dazu geführt haben, dass die abscheulichsten
Gesetze, welche die Vertreter des Tiefen Staates in den Regierungen der führenden Länder der Welt
zu erlassen versuchen, blockiert worden sind.

Die  Menschen  glauben  nicht  mehr  der  offiziellen  Presse  und  beziehen  ihre  Informationen  aus
alternativen Quellen, deren Anzahl von Tag zu Tag wächst.

Was die energetische Konfrontation betrifft, so gibt es auch hier eine Überlegenheit auf der Seite
der neuen hochschwingenden Energien, die die alten Energien der dreidimensionalen Welt, deren
Zeit  zu  Ende  ist,  buchstäblich  verdrängen  und  dadurch  diejenigen  von  dem  physischen  Plan
entfernen,  deren Energiestruktur  und Bewusstseinsebene nicht  in  der  Lage sind,  mit  den hohen
Schwingungen in Resonanz zu treten.

In Kraft treten jetzt die Gesetze des Universums, denen die Energiekomponente zugrunde liegt.

Und  ich  weiß,  dass  viele  von  euch  bemerkt  haben,  wie  schnell  sich  jetzt  die  Göttliche
„Gerechtigkeit“ vollzieht: Was früher Jahrzehnte und manchmal ganze Leben dauerte,  geschieht
jetzt innerhalb weniger Tage, manchmal sogar Stunden.

Ihr  tretet  in  eine  neue  Ära  ein,  meine  Lieben,  in  einen  neuen Energieraum,  in  dem sich  alles
augenblicklich manifestiert – die Essenz der Dinge, die Essenz eines jeden Lebewesens, der wahre
Zweck seiner Handlungen, den niemand mehr verbergen kann.

Mit der Zunahme der Schichtung nach Schwingungen wird sich dieser Prozess weiter zuspitzen.

Ich möchte, dass ihr auf alles vorbereitet seid – energetisch und moralisch -, dass eure Geisteskraft
unerschütterlich und eure Seele rein und frei von negativen Emotionen ist und dass ihr in jeder
schwierigen Lebenssituation auf der Höhe bleibt.

Ich segne euch dafür und liebe euch unendlich!

Vater Absolut hat zu euch gesprochen

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/vy-vkhodite-v-novoe-energeticheskoe-prostranstvo/
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2021

Beenden, um zu beginnen

Botschaft des Vaters Absolut vom 28. Januar 2021

Hallo, meine lieben Kinder!

Heute möchte ich das Thema meiner vorherigen Botschaft fortsetzen und euch erklären, warum es
so lange dauert, bis die Taten des Tiefen Staates aufgedeckt werden, obwohl ihr wisst, dass alle
Fakten über sie längst gesammelt sind.

Vielen von euch erscheint es ungerecht, dass die Quarantänemaßnahmen weltweit immer weiter
verschärft und immer mehr Einschränkungen eingeführt werden.

Es  scheint,  dass  es  hier  einen  gewissen  Widerspruch  zu  den  Informationen  über  den  Sieg  der
Mächte des Lichts, die von überall herkommen, gibt.

Eigentlich ist alles ganz einfach erklärt.

Die hochschwingenden Energien, die zur Erde kommen, „quetschen“ auf diese Weise den gesamten
Schmutz und die Schwärze „heraus“, die sich auf eurem Planeten angesammelt haben.

Es ist vergleichbar mit der Art und Weise, wie ein Abszess am Körper des Menschen heranreift.

Um platzen zu können, muss er reif sein.

Und jetzt „reifen“ auf diese Weise alle Taten der Vertreter der Mächte der Dunkelheit auf der Erde.

Alles erreicht bereits den Höhepunkt der Absurdität, also sein logisches Ende, und sogar die „tief
schlafenden“ Normalbürger beginnen jetzt, „die Augen zu öffnen“ und zu begreifen, dass auf der
Erde etwas nicht stimmt.

Und wenn die  kritische  Masse  der  Erdbevölkerung erwacht  ist,  wird  dieser  „Abszess“  endlich
platzen.

Aus energetischer Sicht sieht dies wie folgt aus.

Wenn  die  Konzentration  negativer  Energie,  die  die  Vertreter  der  Weltelite  und  aller  ihr
untergeordneten Strukturen erzeugen,  ihren Höhepunkt  erreicht hat,  wird der „Abszess“ einfach
platzen und „Eiter“ in Form von verwirrten kleinen Beamten, die ohne die üblichen Anweisungen
dastehen, hinterlassen.

Diesen  Prozess  begünstigt  die  Konzentration  positiver  –  hochschwingender  –  Energie,  die  die
Menschen ausstrahlen, die aus dem Schlaf erwachen, in dem sie sich so lange aufgehalten haben.

Deshalb fordere ich euch immer wieder  auf,  euch nicht  nur auf  Hilfe  von außen zu verlassen,
sondern selbst aktiv tätig zu werden – sowohl energetisch als auch physisch.

Wie in den Botschaften der Höheren Mächte schon mehrmals erwähnt, ist ein im physischen Körper
verkörperter Mensch Leiter der hochschwingenden Energien, die vom feinstofflichen Plan zur Erde
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kommen,  er  erdet  sie  ein  und  verstärkt  sie  nicht  nur  um  ein  Vielfaches,  sondern  um  ein
Hundertfaches, manchmal um ein Tausendfaches – je nach seinen eigenen Schwingungen.

So wie sich alle dunklen Mächte auf der Erde vereinen, um ihr geplantes Verbrechen gegen die
Menschheit zu vollenden, so müssen die Menschen ihre Anstrengungen vereinen, um diesen Plänen
entgegenzuwirken und eine neue Gesellschaft der Fünften Dimension auf der Erde zu schaffen.

Doch eine solche Vereinigung ist nur möglich, wenn sich jeder seiner eigenen geistigen Schwächen
und Fehler bewusst wird, die jetzt stets hervorgehoben werden und den Menschen zeigen, wie tief
sie gefallen sind, indem sie es erlaubt haben, jeden ihrer Schritte zu kontrollieren und sie so  zu
demütigen.

In diesem Fall muss die Menschheit das logische Ende der gegenwärtigen Situation erreichen, um
dadurch die Absurdität ihrer Situation, die des freien und sich selbst respektierenden Göttlichen
Geschöpfes unwürdig ist, vollkommen zu begreifen.

Genau das passiert jetzt auf der Erde: Ein Zusammenstoß zwischen den Vertretern verschiedener
Rassen und Zivilisationen, verkörpert in Menschenkörpern, Göttlich und ungöttlich, die den engen
karmischen  Knoten  lösen,  der  infolge  ihres  Zusammenlebens  auf  diesem  Planeten  über
Jahrtausende hinweg gebunden wurde.

Und das gilt für jeden Bewohner der Erde.

Jetzt muss jeder eine endgültige Entscheidung treffen, auf wessen Seite er bleibt – bei den Mächten
des Lichts oder der Dunkelheit.

Im  Moment  befindet  ihr  euch  an  der  Schnittstelle  zweier  Epochen,  in  der  aktiven  Phase  des
Übergangs, und davon, wie ihr euch in diesem verantwortungsvollen Moment zeigt, hängt nicht nur
euer persönliches Schicksal ab, sondern auch das Schicksal der gesamten Menschheit, denn jeder
von euch ist ihr untrennbarer Teil.

Ich segne euch, meine Lieben, und liebe euch unendlich!

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/zakonchit-chtoby-nachat/

Schönheitsoperationen

Botschaft des Vaters Absolut vom 29. April 2021

Heute werden wir über Schönheitsoperationen sprechen, die die Reptiloiden allmählich zur Mode
gemacht haben und die bereits einen Massencharakter angenommen haben.

Zunächst wollen wir natürlich dieses Phänomen aus energetischer Sicht betrachten.

Die sogenannte Ästhetikmedizin hatte in ihren Anfängen durchaus einen gerechtfertigten Grund zu
existieren, da sie den Menschen half, von schweren Verletzungen oder Verbrennungen zu genesen.

Doch mit der zunehmenden Vervollkommnung hat sie einen kommerziellen Charakter angenommen
und angefangen, die Wünsche reicher Kunden zu befriedigen.
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Die  Bemühungen  der  Reptiloiden,  die  Menschen  zu  entpersönlichen,  indem sie  ihnen  in  allen
Lebensbereichen, einschließlich des „perfekten“ Aussehens, künstliche Normen auferlegen, haben
dazu geführt, dass viele Menschen danach streben, ihren Idolen zu ähneln.

Und das haben sich die geschäftstüchtigen Mediziner, die sogenannten plastischen Chirurgen, zu
Nutze  gemacht.  Für  Geld  sind  sie  bereit,  das  Aussehen  eines  Menschen  ohne  medizinische
Indikation zu verändern, um bloß seine momentane Laune zu befriedigen.

Es kommt oft vor, dass der Arzt selbst, um Geld zu verdienen, seinen Klienten zu einem solchen
unüberlegten Schritt drängt, indem er ihm rät, kleinere Fehler in seinem Aussehen zu „korrigieren“.

Natürlich bleibt dieser grobe Eingriff in die Göttliche Schöpfung nicht ohne Folgen, sowohl für den
Arzt, der diese „Gotteslästerung“ begeht, als auch für den Klienten, der diesen Wunsch äußert.

Das ist das, was den moralischen Aspekt solcher Operationen betrifft.

Was passiert  in dieser  Zeit  auf dem feinstofflichen Plan? Wie reagiert  die  Seele  des Menschen
darauf?

Wir beginnen mit der Tatsache, dass die Seele vor ihrer neuen Verkörperung nicht nur ihre Eltern,
ihr Land und ihre Lebensumstände selbst wählt, sondern auch ihr Aussehen.

Es mag euch überraschen, aber sie möchte nicht immer im Körper eines gutaussehenden Mannes
oder einer schönen Frau geboren werden, da sie diese Erfahrung bereits mehrmals durchgemacht
hat.

Manchmal  fehlt  in  ihrem „Sparschwein“  gerade  die  Erfahrung,  in  einem unvollkommenen und
manchmal hässlichen Körper geboren zu sein, und sie wählt bewusst einen Körper mit bestimmten
Mängeln.

Und wenn der Mensch sie künstlich entfernt, verändert er in diesem Zuge das ganze von seiner
Seele geplante Szenario, und nicht nur sein eigenes.

Die Sache ist die, die Menschenseelen werden immer in sorgfältig ausgewählten Gruppen geboren,
um gemeinsam jene karmischen Knoten zu lösen und jene Lektionen zu lernen, die sie in ihren
vorherigen Verkörperungen nicht meistern konnten.

Zwischen ihnen entstehen in diesem Leben bestimmte Beziehungen – freundschaftliche, eheliche,
geschäftliche.

Aber  wenn  jemand  aus  dieser  Gruppe  sein  Aussehen  radikal  ändert,  kann  es  sein,  dass  sein
„Partner“ aus der Gruppe ihn in dieser Verkörperung „nicht wiedererkennt“, was bedeutet, dass das
Drehbuch seine Handlung ändert, und er begegnet in seinem Leben nicht dem Menschen, der  für
ihn vorbestimmt war.

Die gesamte karmische Kette bricht dann zusammen.

Und  das  ist  das,  was  die  äußere  Seite  des  Lebens  des  Menschen  betrifft,  der  sein  Aussehen
verändert hat.

Auf der energetischen Ebene findet auch eine „Tragödie“ statt: Da die feinstofflichen Körper des
Menschen auf sein ursprüngliches – natürliches – physisches Aussehen abgestimmt sind, gehen sie
„verloren“, sie geraten aus der Balance und fangen an, zu degradieren.
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Dies ist ein sehr subtiler Prozess, der für euch vielleicht noch schwer zu verstehen ist, aber seine
Essenz besteht darin, dass in diesem Fall die Veränderung des Aussehens nicht von innen heraus
kommt, auf Geheiß der Seele, wie es beispielsweise in der Fünften Dimension geschieht, sondern
von außen durch einen chirurgischen Eingriff, der den Leib des Menschen verstümmelt und seine
feinstofflichen Körper verzerrt.

Infolgedessen treten irreversible Veränderungen in der Psyche des Menschen auf, weil er sich selbst
„nicht wiedererkennt“, und das führt zur Degradation seiner Persönlichkeit, ganz zu schweigen von
den Folgen auf dem physischen Plan, denn kein einziger chirurgischer Eingriff in den menschlichen
Körper bleibt spurlos.

So verstümmeln die Menschen, die gedankenlos den ihnen auferlegten künstlichen Werten folgen,
nicht nur ihren Körper und ihre Psyche,  sondern verändern auch den karmischen Rahmen ihres
Schicksals,  das  gesamte  Lebensszenario,  weil  sie  sich  in  den  Göttlichen  Plan  ihrer  Seele
einmischen.

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/zhizn-na-novoy-zemle-plasticheskie-operatsii/

Medizinische Implantate

Botschaft des Vaters Absolut vom 4. Mai 2021

Heute  werden  wir  über  ein  weiteres  Phänomen  sprechen,  das  „dank“  der  modernen  Medizin
entstanden ist.

Es handelt sich um verschiedene Arten von Implantaten, die jetzt massenweise produziert werden.

Während manche von ihnen, zum Beispiel Zahnimplantate, als eine Art Prothese entstanden sind,
sind  die  sogenannten  kosmetischen  Implantate  eher  eine  Möglichkeit,  Geld  auf  Kosten  von
Menschen zu verdienen, die den Werbetricks der geschäftstüchtigen Mediziner erlegen sind.

Leider wird das Verlangen des Menschen nach einem „perfekten“ Aussehen, selbst auf Kosten des
Verlustes seiner Individualität, seit langem in ihm künstlich angeheizt.

Zur allgemeinen Entpersönlichung tragen das Model-Business und die Schönheitsstandards bei, die
den  Menschen  auferlegt  werden  und  auf  sie  von  allen  Seiten  –  Modemagazinen,  Fernsehen,
Werbespots etc. - „einprasseln“.

Kurzum, alle  Medien zielen darauf  ab,  in  den Köpfen der  jungen Menschen einen bestimmten
Schönheitsstandard zu schaffen, den sie anstreben sollten.

Infolgedessen  entwickeln  einige  Menschen,  die  diesem  Standard  nicht  entsprechen,  einen
Minderwertigkeitskomplex und beschließen, um ihn loszuwerden, ihr Aussehen zu ändern, ohne
über die Folgen ihres Handelns nachzudenken.

In meiner Botschaft     vor Kurze  m   wurden bereits die energetischen, moralischen und physischen
Schäden,  verursacht  durch  die  plastische  Chirurgie,  angesprochen,  daher  werden  wir  heute  im
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Detail auf die Implantate, die in den physischen Körper des Menschen eingeführt werden, eingehen
und darauf, wie sie sich auf ihn auswirken.

Viele  Frauen  träumen  von  „üppigen  Formen“  und  entscheiden  sich,  bestimmte  Körperteile
vergrößern zu lassen, und auf diese Weise täuschen sie die Natur.

Sie glauben aufrichtig, dass ihnen dies helfen wird, die Aufmerksamkeit der Männer auf sich zu
ziehen und so ihr weibliches Glück zu finden.

Nun geht ihr Traum in Erfüllung: Sie erhalten ihre Implantate und bekommen die gewünschten
„Formen“.

Was passiert mit ihrem Körper aus energetischer und Göttlicher Sicht?

Wie ihr bereits wisst, verletzt jeder künstliche Eingriff in den energetischen und noch mehr in den
physischen Raum des Menschen seine feinstoffliche Struktur – die Integrität seiner Natur – und
dadurch seine Göttliche Essenz.

Ein Fremdkörper künstlichen Ursprungs, implantiert in den gesunden Leib des Menschen, verzerrt
seine  beständige  feinstoffliche  Struktur  so  sehr,  dass  er  den  natürlichen  Rhythmus  des  ganzen
Organismus aus den Fugen bringt.

Aufgrund der Veränderung der Position von Blutgefäßen kommt es zu Blutzirkulationsstörungen.
Auch  das  Muskelgewebe  wird  verschoben,  was  zu  seiner  Verdichtung und manchmal  zu  einer
partiellen Atrophie führen kann.

Dies ist ähnlich, wie wenn der Mensch versucht, in das wunderschöne Göttliche „Gefäß“ seines
Körpers, in dem alles perfekt ist,  etwas Überflüssiges hineinzuzwängen, das offensichtlich nicht
hineinpasst und das er dennoch mit aller Kraft „hineindrückt“.

Diese energetische und physische Gewalt gegen den eigenen Organismus kann sicherlich das Leben
des Menschen keinesfalls zum Besseren verändern und ihn glücklich machen, denn sie verursacht
eine Verzerrung nicht nur seiner feinstofflichen Körper, sondern auch seines physischen Körpers.

Auf die „üppigen Formen“ reagieren in der Regel nicht die  Männer,  die  für diese Frauen vom
Schicksal  bestimmt  sind,  was  bedeutet,  dass  die  gesamte  karmische  Kette  ihrer  aktuellen
Verkörperung bricht.

Die gesundheitlichen Probleme, die in solchen Fällen auftreten, sind unvermeidlich und tragen nicht
zum Glück dieser Frauen bei.

Was  die  Zahnimplantate  betrifft,  so  bergen  auch  sie  eine  Gefahr,  trotz  der  bereits  bewährten
Technologie, da sie eine andere Wellenqualität haben als die der eigenen Zähne des Menschen.

Und hier ist es sehr wichtig, sie energetisch auszubalancieren bzw. sie auf die durchschnittlichen
Schwingungen eures Körpers einzustimmen.

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/zhizn-na-novoy-zemle-medicinskie-iimplanty/
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Destruktive Gewohnheiten

Botschaft des Vaters Absolut vom 29. Mai 2021

Heute gehen wir zum vierten Punkt     eures Aktionsplans   für das schnelle Durchlaufen der Etappen
der geistigen Entwicklung über.

Ihr habt also bereits aufgehört, die offiziellen Medien zu sehen und zu hören, ihr habt eure Ängste
aufgearbeitet und euer Bewusstsein und euer Unterbewusstsein von ihnen befreit,ihr habt gelernt,
euren  Energieraum  vor  äußeren  Einflüssen  zu  schützen,  ihr  beherrscht  die  Prinzipien  der
Kommunikation mit verschiedenen Menschen.

Natürlich  solltet  ihr  euch  darüber  im  Klaren  sein,  meine  Lieben,  dass  euer
Vervollkommnungsprozess unendlich ist.

Deshalb solltet ihr euch ständig überwachen und euch eurer selbst bewusst sein, denn ihr werdet
durch Ereignisse in eurem Leben und durch euer unmittelbares Umfeld immer wieder auf die Probe
gestellt.

Und nun ist es an der Zeit, darüber zu sprechen, wie ihr euren Energieraum also nicht vor äußeren
Einflüssen, sondern vor euch selbst – vor eurem Ego und vor den im Laufe der Jahre  angeschafften
Gewohnheiten – schützen könnt. Vielleicht sind sie es, die der Stolperstein auf eurem geistigen Weg
sind.

Warum fällt es euch so schwer, eure destruktiven Gewohnheiten loszuwerden?

Erstens, weil ihr sie nicht bemerkt und weil sie für euch bereits zur zweiten Natur geworden sind.

Betrachten wir zum Beispiel die Gewohnheit, sich um geliebte Menschen zu kümmern, was aus
Sicht des Menschen der dreidimensionalen Welt eine hervorragende Eigenschaft ist.

Doch, was verbirgt sich hinter dieser scheinbar guten Gewohnheit?

Viele Menschen und insbesondere Frauen sind so sehr daran gewöhnt, ihre Lieben zu kontrollieren,
dass sie dies nicht einmal bemerken. Infolgedessen finden folgende Prozesse auf der energetischen
Ebene statt: Im Bestreben, über jeden Schritt und jede Handlung ihres Sohnes, ihrer Tochter, ihres
Mannes, ihrer Frau, ihrer Eltern, Freunde, Kollegen Bescheid zu wissen, dringen diese Menschen
kurzentschlossen in den Energieraum eines anderen Menschen aus ihrem nahen Umfeld ein.

Selbst wenn der Zweck des Eindringens edel ist, z.B. Fürsorge oder der Wunsch, zu helfen, vor
irgendetwas zu retten, das Leben zu erleichtern, verletzen sie das Gesetz des Freien Willens.

Und hier ist der Grund dafür.

Diese Menschen denken, sie wüssten besser, was und wie der andere es tun solle oder was besser,
nützlicher,  sicherer,  profitabler  für  ihn  sei…  In  Folge  unterdrücken  sie  die  Persönlichkeit
desjenigen,  dem  sie  ständig  zu  helfen  versuchen,  weil  sie  ihm  nicht  erlauben,  seine  eigenen
Entscheidungen zu treffen,  seine eigenen Erfahrungen zu machen. Selbst  wenn seine Erfahrung
negativ wäre, wäre sie schließlich seine eigene und nicht die des „Fürsorgers“.
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In  solchen  Beziehungen  findet  stets  eine  energetische  Interaktion  statt,  die  zu  traurigen
Konsequenzen führt: Derjenige, dessen Emotionen, Gedanken und Handlungen kontrolliert werden,
wird entpersönlicht, und in seinem Energieraum siedeln sich Energien des anderen Menschen an,
und was noch trauriger ist, das fremde Karma.

Wenn zum Beispiel ein Mensch vom Schicksal dazu bestimmt ist, eine vor seiner Geburt geplante
Aufgabe  erfolgreich  zu  Ende  zu  bringen,  und  ein  nahestehender  Mensch  dies  aufgrund  seiner
eigenen Erfahrung verhindert, gerät das gesamte Szenario des Lebens des Ersteren auf eine falsche
– nicht für ihn bestimmte – Bahn.

Leider passiert dies in der dreidimensionalen Welt ständig.

So  wählen  Eltern  für  ihre  Kinder  oft  einen  Beruf,  einen  Lebenspartner,  einen  Wohnort,  eine
Wohnung und vieles mehr. Geleitet von guten Absichten, wie sie denken, lähmen sie jedoch das
Leben ihres Kindes.

Warum habe ich gerade dieses Beispiel genommen?

Dieses  Beispiel  erlaubt  es  euch,  die  Handlungsmotive  sowohl  derjenigen  Menschen  perfekt
nachzuvollziehen, die sich in das Schicksal eines anderen einmischen, als auch derjenigen, die eine
solche “Fürsorge” akzeptieren.

In diesem Fall findet eine gegenseitige Beeinflussung und gleichzeitig eine Einwirkung der inneren
Eigenschaften des Menschen auf sich selbst und somit auf seine geistige Entwicklung statt. 

Der „Gönner“, oder „Kontrolleur“, nährt sein Ego und seinen falschen Stolz, indem er dem anderen
ständig  seine  Meinung  aufzwingt,  und derjenige,  der  sich  ihm unterwirft,  zeigt  Schwäche  und
zweifelt an sich selbst.

Infolgedessen verstoßen beide gegen das Gesetz des Freien Willens: Der Erstere, indem er seinen
Willen dem anderen aufzwingt,  und der  Letztere,  indem er  Angst  hat,  seinen Freien Willen zu
nutzen.  Im  Großen  und  Ganzen  werden  beide  von  Angst  in  ihren  verschiedenen
Erscheinungsformen angetrieben: Im ersten Fall ist es Angst, die Kontrolle über geliebte Menschen
zu verlieren, und im zweiten Fall ist es Angst, selbst Entscheidungen zu treffen.

Wie  ihr  sehen  könnt,  meine  Lieben,  liegt  im  Kern  jeder  negativen  Energie  oder  jedes
unharmonischen Gedankens immer Angst. Sie ist es, die den Unglauben an euch selbst und an die
Menschen in eurem Umfeld in euch hervorruft, was letztendlich zu negativen Folgen führt.

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/zhizn-na-novoy-zemle-destruktivnye-privychki/

Airbag

Botschaft des Vaters Absolut vom 3. August 2021

Lasst uns nun zu einer Übung übergehen, die darauf abzielt, das Aufkommen negativer Gedanken
und Emotionen in euch zu verhindern.
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Nennen wir sie „Airbag“.

Warum habe ich ausgerechnet diesen Namen gewählt?

Vor allem, weil diese Übung darauf abzielt,  den energetischen Schlag,  den euch eure negativen
Gedanken und Emotionen zufügen, zu „mildern“ und euch auf diese Weise davor zu bewahren, in
die dreidimensionale Welt, aus der ihr sehnlichst für immer herauskommen möchtet, zu „fallen“.

Es handelt  sich nicht  um eine Meditation,  sondern  vielmehr um eine neue  Lebensweise,  einen
Zustand, den ihr anstreben oder, noch besser, in dem ihr euch ständig befinden solltet.

Stellt euch euer Leben als eine spannende Reise im Auto vor, das ihr selbst fahrt.

Ihr könnt in eurer Phantasie jedes beliebige Auto „malen“ – von der bizarrsten Form bis hin zu den
phantastischsten Fähigkeiten.

Das Auto des Einen ist bequem und solide, das des Anderen asketisch und schnell – kurzum, es
hängt alles von eurem Charakter und eurer Phantasie ab.

Das Sinnbild des Autos mit euch als Fahrer habe ich für diese Übung nur deshalb gewählt, weil der
Mensch  beim  Autofahren  in  der  Regel  äußerst  konzentriert  ist.  Er  lässt  sich  nicht  durch
Kleinigkeiten ablenken und verfolgt aufmerksam alles, was um ihn herum passiert.

Mit  anderen Worten,  in  diesem Zustand ist  er  nicht  nur  Außenbeobachter,  sondern gleichzeitig
Teilnehmer des Geschehens, da er Verantwortung für Fußgänger und andere Autofahrer trägt und
gleichzeitig versucht, sich selbst und sein Auto vor Unfällen zu schützen.

Also, wo immer ihr „fahrt“ - auf einer Autobahn, in der Stadt, auf einer schönen Landstraße oder
durchs  Gelände -,  versucht,  so  viel  wie  möglich  mit  eurem Blick  zu  erfassen,  um der  Gefahr
vorzubeugen, der ihr jeden Moment begegnen könnt.

Und  hier  hängt  alles  von  eurer  Reaktion  ab  –  der  Fähigkeit,  einem  ungeschickten  Fahrer
auszuweichen oder rechtzeitig zu bremsen, wenn ein Mensch oder vielleicht ein Tier auf die Straße
springt.

Stellt  euch  nun  eine  potenzielle  Gefahr  auf  eurem  Lebensweg  in  Form  eurer  unvorsichtigen
Gedanken und negativen Emotionen vor.

Versucht,  sie  aus  der  Ferne  zu  erkennen,  um  eine  ungewollte  und  gefährliche  Kollision  zu
verhindern.

Wenn es euch nicht gelingt und es doch zu einer Kollision kommt, löst der Airbag unweigerlich aus,
der euch weh tun und manchmal schwer verletzen kann.

Das widerfährt nämlich jenen Menschen, die es nicht geschafft haben, ihre automatischen negativen
Reaktionen unter Kontrolle zu halten, und die es ihnen erlaubt haben, auszubrechen. In Folge darauf
kommen in ihrem Leben Probleme und Schwierigkeiten in Beziehung zu anderen Menschen auf.

Und jetzt kommt alles zum Menschen sehr schnell wieder zurück – fast augenblicklich. Bestimmt
haben viele von euch das schon bemerkt.

Deshalb bitte ich euch, meine Lieben, was auch immer um euch herum passiert, fahrt das „Auto“
eures  Lebens  ruhig  und  selbstbewusst  weiter,  beobachtet  wachsam „Landschaften“  hinter  dem
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Fenster, „Verkehrszeichen“, andere „Autofahrer“, „Fußgänger“ und denkt daran, dass der Airbag
eures Autos immer da ist und bei eurer ersten negativen Reaktion auf das Geschehen sofort auslöst.

Lenkt eure Aufmerksamkeit jedes Mal auf ihn, wenn ihr ungebetene Gäste in Form von negativen
Gedanken und Emotionen in eurem Energieraum spürt, die aus Gewohnheit unter schwierigen und
unvorhergesehenen Umständen in eurem Bewusstsein auftauchen.

„Weicht“ ihnen „aus“ oder „bremst“ rechtzeitig, um einen „Unfall“ zu vermeiden, für den ihr später
teuer bezahlen müsst, aber in diesem Fall nicht mit Geld, sondern mit eurem geistigen Sturz, der
jetzt ein nicht hinnehmbarer „Luxus“ ist.

Ich hoffe, meine Lieben, dass diese Übung - wie viele andere - euch helfen wird, euch nicht nur
über  Wasser  zu  halten,  sondern  auch  vorwärts  zu  kommen  –  schnell  und  souverän,  was  für
erfahrene „Fahrer“, die ihr bereits seid, charakteristisch ist.

Ich segne euch und liebe euch unendlich!

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/zhizn-na-novoy-zemle-podushka-bezopasnosti/

Kollektive Verantwortung

Botschaft des Vaters Absolut vom 9. August 2021

Heute werde ich euch von einem weiteren Gesetz des Universums erzählen, das jetzt wichtiger denn
je ist.

Es handelt sich um das Gesetz von Ursache und Wirkung.

Wahrscheinlich haben viele von euch bereits erkannt, dass alle Ereignisse, die sich jetzt auf der Erde
abspielen, ihre Ursache und Wirkung haben.

Und die Hauptursache dafür, dass die kriminellen Handlungen der Regierungen praktisch in allen
Ländern der Welt ihren Höhepunkt erreicht haben, ist die Trägheit der Bevölkerung, die der Panik
und Angst, die von allen offiziellen Informationsquellen geschürt wurden, von Anfang an erlag.

Das liegt daran, dass die Menschen verlernt haben, selbstständig zu denken und Verantwortung für
ihr eigenes Leben zu übernehmen.

Systematisch  wurden  in  das  Bewusstsein  der  Menschen  Programme  zur  vollständigen
Unterwerfung unter die Machthaber und  Abhängigkeit der Menschen von Anweisungen von oben
eingepflanzt.

Infolgedessen  ist  den  Menschen  Selbstvertrauen  verloren  gegangen,  und  sie  haben  sich  in
gehorsame „Rädchen“ einer riesigen „Maschine“ zur Unterdrückung ihres Willens verwandelt.

Dies wurde subtil gemacht, damit die Menschen nicht erkennen können, dass ihre Gedanken und
Handlungen von unsichtbaren Puppenspielern gesteuert werden und dass sie in einer Illusion von
Freiheit und Selbstbestimmung leben.
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Erst jetzt, nachdem sich das gewohnte Leben der Menschen bis zur Unkenntlichkeit gewandelt hat,
haben viele endlich begonnen, aufzuwachen und sich verwundert umzuschauen.

Leider ist es noch kein Massenerwachen, da die meisten Menschen es vorziehen, mit dem Strom zu
schwimmen.  Sie  weigern  sich  zu  glauben,  dass  die  Regierungen  ihrer  Länder  nicht  nur  nicht
versuchen, sie vor der „schrecklichen“ Krankheit  zu retten,  sondern im Gegenteil  alles tun,  um
möglichst viele Einwohner ihrer Länder zu vernichten.

Diese ungeheuerliche Wahrheit passt nicht in die Vorstellung der meisten Menschen, die es gewohnt
sind, ihrer Regierung zu vertrauen und besonders den Menschen in weißen Kitteln, die schon immer
ihre Retter waren.

Die Tatsache, dass die meisten Ärzte - bewusst oder unbewusst - auf diese Lüge hereinfielen, war
auch der Grund dafür, dass Millionen unschuldiger Menschen einer tödlichen Prozedur unterzogen
wurden,  die  nicht  nur  zu  zahlreichen  Krankheiten,  sondern  auch  zur  Entpersönlichung  des
Menschen geführt und ihn seines Gottesfunken und seiner Verbindung mit dem Schöpfer beraubt
hat.

In diesem Fall hat sich das Gesetz von Ursache und Wirkung nicht im Maßstab des Lebens eines
Einzelnen, sondern im Maßstab vieler Staaten und des ganzen Planeten manifestiert.

Mit anderen Worten, die Programme, die die Reptiloiden über Jahrtausende hinweg systematisch in
das Bewusstsein der Menschen eingepflanzt haben, haben zu dieser traurigen „Wirkung“ geführt.

Die Menschen waren nicht in der Lage, den Betrug zu erkennen und nahmen vertrauensvoll die von
ihren Regierungen so aktiv auferlegte „Fürsorge“ als Wahrheit.

Es ist schwer, ihnen dafür die Schuld zu geben, zu monströs und unvorstellbar ist das, was eine
Handvoll von Kriminellen, die die Macht auf eurem Planeten an sich gerissen hat, vorhat.

Die  Menschen  sind  immer  noch  geneigt,  eher  ihren  Regierungen  zu  glauben  als  den  mutigen
Menschen, die versuchen, ihnen die Augen für das wahre Wesen des Geschehens zu öffnen und
sich gegen das bestehende Machtsystem und die Unterdrückung des Individuums auf der Erde zu
stellen.

Aus diesem Grund entschieden sich Millionen von Menschen auf eurem Planeten für den Weg des
geringsten Widerstands und ließen sich ein unbekanntes experimentelles Präparat injizieren,  um
bloß ihr gewohntes ruhiges Leben nicht zu verlieren.

So  ist  das  Gesetz  von  Ursache  und  Wirkung  in  seiner  ganzen  „Pracht“  -  in  seiner  ganzen
Unerbitterlichkeit und Tragik - vor euch erschienen, was das Schicksal und das Leben der gesamten
Bevölkerung eures Planeten betrifft.

Und jetzt, meine Lieben, müsst ihr dieses Gesetz „umprogrammieren“, um diejenigen zu retten, die
noch zu retten sind.

Das sind diejenigen, die zumindest angefangen haben zu glauben, dass nicht alles so ist, wie es auf
den ersten Blick scheint, und die es geschafft haben, der ihnen auferlegten Impfung zu widerstehen,
weil sie instinktiv die Gefahr witterten.

Und in der nächsten Botschaft werden wir ausführlicher darüber sprechen.

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/zhizn-na-novoy-zemle-kollektivnaya-otvetstvennost/
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„Umprogrammierung“ der Ursache und
Wirkung

Botschaft des Vaters Absolut vom 10. August 2021

In  Fortsetzung  meiner vorherigen Botschaft werden  wir  heute  darüber  sprechen,  wie  ihr  das
Gesetz  von  Ursache  und  Wirkung  „umprogrammieren“  könnt,  damit  es  unter  den  derzeit
schwierigen Bedingungen zum höchsten Wohl aller zu wirken beginnt.

Ihr  habt  wahrscheinlich  schon  erraten,  dass  ihr,  um  die  „Wirkung“  zu  ändern,  zunächst  die
„Ursache“ ändern müsst. Zu beachten ist, dass sie dem Wohl aller und nicht den Anforderungen und
Wünschen einer bestimmten Gruppe von Menschen dienen soll.

Lasst uns vom Gegenteil ausgehen.

Da  ihr  bereits  wisst,  dass  die  Ursache  der  aktuellen,  ohnehin  schon  absurden  Situation  die
Unfähigkeit der Menschen ist, selbstständig zu denken, steht euch nun bevor, allen, die dazu in der
Lage sind, ihr Bewusstsein zu verändern, dies beizubringen.

Dazu müsst ihr das Gespräch mit den Menschen so gestalten, dass sie selbst darüber nachdenken,
wer, wie und warum sie in diese „Falle“ getrieben hat und wie sie daraus kommen können.

Erinnert ihr euch an euren Zustand in der Kindheit, als es euch gelang, eine schwierige Textaufgabe
selbstständig zu lösen, anstatt eine fertigte Antwort von anderen abzuschreiben?

Ihr hattet das Gefühl von Stolz und Zufriedenheit mit sich selbst, nicht wahr?

Genau das solltet ihr den Menschen beibringen: Selbst Antworten auf alle Fragen, die ihnen das
Leben stellt, zu finden.

Nur in diesem Fall werden die Antworten wirklich wertvoll sein, andernfalls werden sie von euch
eine  „fertige  Aufgabenlösung“  bekommen,  wie  sie  einst  eine  von  ihren  Eltern,  Chefs,  der
Regierung, den Medien bekamen ...

Allmählich werden diese Menschen erwachen, Unabhängigkeit, Selbstvertrauen und im Großen und
Ganzen Selbstachtung erlangen. Sie werden ein Fels in der Brandung sein, an dem die erbärmlichen
Versuche der Machthaber, sie „nach deren Pfeife tanzen“ zu lassen, zerschmettert am Boden liegen
werden.

Infolge der Entstehung einer neuen „Ursache“, die auf dem Freien Willen der Menschen und ihrem
vollständigen Verständnis des Geschehens beruht, wird sich auch die „Wirkung“ ändern.

Zwangsmaßnahmen  in  all  ihren  Erscheinungsformen  werden  von  den  erwachten  Menschen  als
rechtswidrig, gegen Logik und gesunden Menschenverstand verstoßend ignoriert.

Die Menschen werden erstaunt zurückblicken und sich wundern, wie eingeschüchtert und gehorsam
sie in all den Monaten der ihnen aufgezwungenen Pseudo-Pandemie waren und wie sie absurde
Regeln befolgten,  die  nicht  nur  ihrer  Gesundheit  schadeten,  sondern auch ihre Menschenwürde
verletzten.
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Aber  ich  wiederhole,  meine  Lieben,  es  ist  sehr  wichtig,  dass  der  Mensch von sich  aus  darauf
kommen soll: Er soll sein Denken und Verhalten selbstständig „umprogrammieren“, ohne dass er es
von euch vorgefertigt bekommt.

Andernfalls wird er, anstatt die Ursache seines geistigen Verfalls voll und ganz zu erkennen, sich
einfach  in  eure  Hände  begeben  und  sich  auf  euer  Wort  verlassen,  wie  er  sich  einst  auf  seine
Regierung und die Medien verließ.

Ihr werdet ihm keinen Gefallen tun, indem ihr ihm die Möglichkeit nehmt, die Ursachen seiner
Probleme selbstständig zu erforschen und Wege zu finden, sie selbst zu lösen.

Je mehr es solche tief und aufrichtig erwachten Menschen auf der Erde geben wird, desto eher wird
die  Ursache  verschwinden,  die  zu  dieser  traurigen  Wirkung  geführt  hat  –  eurer  moralischen,
politischen, sozialen und finanziellen Versklavung durch eine Handvoll Krimineller, die die Macht
auf der Erde an sich gerissen haben.

Ich  habe  Vertrauen  in  euch,  meine  Lieben,  dass  ihr  die  richtigen  Worte  und  die  richtige
Herangehensweise an jeden Menschen, dem ihr auf eurem Weg begegnet, finden werdet, damit er
beginnt, sich zu verändern und sich von den alten Programmen der dreidimensionalen Welt mit
ihrer Sklavenpsychologie und ihren Denk- und Verhaltensmustern zu befreien.

Und ich segne euch dafür!

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/zhizn-na-novoy-zemle-pereprogrammirovaniye-prichiny-i-sledstviya/

Indem du dein Bewusstsein veränderst,
veränderst du die Realität

Botschaft des Vaters Absolut vom 12. August 2021

Heute werden wir wieder über das Gesetz von Ursache und Wirkung sprechen, aber dieses Mal
im Hinblick auf eure persönliche Wahrnehmung.

Wie schon oft  in meinen Botschaften erwähnt,  haben sich in  den letzten Jahren und besonders
Monaten die Zeitparameter dramatisch verändert.

Ihr selbst bemerkt, wie schnell die Zeit jetzt vergeht: Es kommt euch vor, als würden Monate wie
Wochen, Wochen wie Tage, Tage wie Stunden vergehen.

Das liegt daran, dass sich die Energie der Erde bereits so sehr verändert hat, dass sie begonnen hat,
die alten dreidimensionalen Parameter in vielen Bereichen eures Lebens buchstäblich aufzulösen.

Dies betrifft nicht nur die Zeitparameter, sondern auch die Gesetze des Universums.

Sie beginnen sich viel schneller zu manifestieren als zuvor.

Und das betrifft absolut alle Gesetze: Einheit, Ähnlichkeit, Reflexion, Ursache und Wirkung.

Aber warum habe ich mich entschieden, das Letztere näher zu betrachten?
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Das erklärt sich aus der Tatsache, dass ihr, oder vielmehr der Bewusstseinszustand eines jeden von
euch, in vielerlei Hinsicht die Ursache dessen ist, was jetzt auf eurem Planeten geschieht.

Erinnert  ihr  euch an  den Ausdruck „Wenn du die  Welt  verändern  möchtest,  so  verändere  dich
selbst“?

Das ist heute aktueller denn je.

Das Schicksal eures Planeten und von Millionen von Menschen hängt davon ab, wie schnell und in
welche Richtung ihr euch verändert,  denn auf der feinstofflichen Ebene seid ihr alle untrennbar
miteinander verbunden, und ihr könnt nur gemeinsam den endgültigen Sprung in eine neue Welt
schaffen.

Es ist notwendig, die kritische Masse an hochschwingender Energie zu erreichen, die endlich den
Schleier zerreißt, der die dreidimensionale Welt von der Welt der Fünften Dimension trennt.

Jeder von euch leistet seinen Beitrag zu diesem schicksalhaften Prozess des Übergangs der Erde
und ihrer besten Vertreter in eine neue wunderbare Ära.

Natürlich gibt es diesen riesigen „Ballast“ in Form von Bewohnern eures Planeten, die nicht in der
Lage sind, den Übergang zu vollziehen.

Dies sind die Vertreter von niedrigschwingenden Zivilisationen in Menschengestalt und sehr junge
Menschenseelen,  die  noch einen langen Weg in  den dreidimensionalen  Welten  vor  sich  haben,
sowie diejenigen, die durch die Einführung einer künstlich geschaffenen Eizelle in die Gebärmutter
einer Frau geboren worden sind, von denen es jetzt viele auf der Erde gibt und die man eher als
„geborene“ denn als künstlich geschaffene Klone bezeichnen kann.

Dies muss verstanden und als Gegebenheit akzeptiert werden, meine Lieben, ohne jedes Urteil und
Bedauern.

Jetzt ist es wichtig, dass ihr eure ganze Aufmerksamkeit und alle eure Bemühungen darauf richtet,
die Geisteskraft aller lichten Menschenseelen zu vereinen, um den begonnenen Aufstieg zu den
Welten der höheren Schwingungen zu vollbringen.

Dafür  müsst  ihr  zu  einem  Vorbild  für  andere  werden,  die  schwächer  und  unerfahrener,  aber
seelenrein und potentiell bereit sind, zusammen mit eurem wunderschönen Planeten  in die Welt der
Fünften Dimension überzugehen.

Entfernt  alle  „Ursachen“  aus  eurem Bewusstsein,  die  diesen  großartigen  Prozess  verlangsamen
können.

Und dann wird die „Wirkung“ eurer Bemühungen nicht lange auf sich warten lassen und sich in
Form der vollständigen Zerstörung des alten Machtsystems und des Beginns des Aufbaus einer
neuen  wunderbaren  Welt  manifestieren,  der  die  Prinzipien  der  Freiheit,  Gleichheit  und
Brüderlichkeit in ihrem wahren – Göttlichen – Sinne zugrunde liegen, ohne jegliche Verdrehung,
die der Dualwelt eigen ist.

Und ich segne euch dafür!

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/zhizn-na-novoy-zemle-izmenyaya-soznanie-menyayesh-realnost/
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Um Abpraller zu vermeiden

Botschaft des Vaters Absolut vom 12. August 2021

Um unser Gespräch über  das Gesetz von Ursache und Wirkung,  das sich unter den aktuellen
Bedingungen  nicht  nur  schneller,  sondern  auch  viel  schmerzhafter  zu  manifestieren  beginnt,
abzuschließen,  möchte  ich  euch  heute  eine  Übung  geben,  die  euch  dabei  helfen  wird,  das
Zusammenspiel der beiden Komponenten dieses Gesetzes unverzüglich zu erkennen.

Nennen wir unsere Übung „Um Abpraller zu vermeiden“.

Sie ist ziemlich einfach – eine von denen, die keinen meditativen Zustand erfordern, sondern nur
die Konzentration auf eure Gedanken, Emotionen und Handlungen.

Sie kann sogar mit der Übung „  Airbag“   kombiniert werden, da beide eine ähnliche Basis haben.

Das bedeutet, dass ihr jetzt nicht nur die Energie jedes eurer Worte und jeder eurer Handlungen
überwachen, sondern auch versuchen müsst, deren „Wirkungen“ vorherzusehen.

Dies mag euch auf den ersten Blick vielleicht schwierig erscheinen, wird jedoch mit der Zeit kaum
mehr als eine Minute eurer Zeit in Anspruch nehmen.

Damit ihr diesen Prozess besser nachvollziehen könnt, nehmen wir ein konkretes Beispiel.

Angenommen,  ihr habt  euch nicht  zurückhalten können und seid als  Reaktion auf beleidigende
Äußerungen eines euch nahestehenden Menschen ausgerastet.

Wenn  ihr  sofort  bemerkt,  dass  eure  Reaktion  unangemessen  und  unschön  war,  könnt  ihr  sie
unverzüglich „überspielen“.

Es ist jedoch wichtig, dies nicht nur gedanklich auf der energetischen Ebene zu tun, sondern auch
verbal, physisch.

Ihr könnt euch für eure Unbeherrschtheit entschuldigen und anders reagieren: Entweder scherzen
oder  ein  Gespräch  von Herz  zu  Herz  einleiten  oder  einen  anderen  Ausweg aus  der  emotional
geladenen Situation finden.

Ihr könnt der Diskussion einfach ausweichen, indem ihr darauf hinweist, dass ihr sehr beschäftigt
seid oder euch unwohl fühlt.

Die Hauptsache ist, dass ihr das „Feuer“ nicht auflodern lasst, da ihr bereits wisst, dass die Reaktion
auf eure Aggression entsprechend sein wird, wenn nicht sogar viel aggressiver.

So werdet ihr zur Quelle negativer Energie auf der Erde, was aus geistiger Sicht nicht nur euch,
sondern auch euren Gesprächspartner zurückwerfen wird.

Wenn ihr euch jedoch beim Menschen für eure Reaktion auf seine Worte aufrichtig entschuldigt,
selbst wenn er euch tatsächlich beleidigt hat, wird sich der Konflikt augenblicklich lösen, vor allem,
wenn ihr zu alledem euren geliebten Menschen noch umarmt.

Der taktile Kontakt ist sehr wichtig, da er eine kraftvolle Ergänzung und Bestätigung eurer Absicht
auf dem physischen Plan darstellt.
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Manchmal  braucht  es  nicht  einmal  Worte,  denn  eine  zärtliche  Umarmung  allein  kann  „Feuer“
besser löschen als jedes Gespräch oder jede Erklärung.

Worin besteht also die Übung?

Genau  darin,  meine  Lieben:  Den  besten  und  schnellsten  Weg  zu  finden,  euren  Fehler  zu
korrigieren, falls ihr einen gemacht habt.

Auch darin,  dass  ihr  euch der  Konsequenzen sowohl für  euch selbst  als  auch für  den  anderen
Menschen bewusst werdet.

Zur  Veranschaulichung  könnt  ihr  euch  vorstellen,  wie  eure  Worte  von  der  Aura  eures
Gesprächspartners - seiner „ Rüstung“ aus Groll - abprallen und euch selbst treffen.

Wenn ihr, nachdem ihr dies rechtzeitig erkannt habt, eure Verärgerung und Aggression in Liebe
verwandelt, wird sie mit ihrer zärtlichen Energie die härteste „Rüstung“ auflösen, sie wird von dem
Menschen „herunterfallen“ und seine reine Göttliche Seele entblößen, die hinter dieser Rüstung vor
der grausamen Dualwelt der dritten Dimension versteckt war.

Denkt immer daran, meine Lieben, dass Aggression oft nur eine Abwehrreaktion ist – ein Ausdruck
der Schwäche und nicht der Stärke des Menschen.

Wenn eure Antwort „seine Erwartungen nicht erfüllt“ und wenn er sich vor euch nicht schützen
muss, blüht dieser Mensch auf und fühlt sich in eurer Nähe wirklich glücklich.

Natürlich hält das Leben allerlei Überraschungen für euch bereit, und es ist nicht immer möglich,
alle „Wirkungen“ eures Denkens und Handelns vorherzusehen.

Aber ich habe Vertrauen in euch, dass ihr geistig reif genug seid bzw. in der Lage seid, aus jeder
noch so schwierigen Situation würdevoll herauszukommen.

Dennoch  können  eure  Familienangehörigen  und  Freunde  durchaus  euer  tägliches  Training  für
schwierigere Herausforderungen sein, zumal die Ergebnisse eurer Bemühungen fast sofort sichtbar
sind.

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/zhizn-na-novoy-zemle-vo-izbezhanie-rikosheta/

Je mehr Einschränkungen, desto stärker die
Reaktion 

Botschaft des Vaters Absolut vom 13. August 2021

Heute  möchte  ich  mit  euch  über  die  jüngsten  Ereignisse  auf  der  Erde  im  Lichte  ihrer
Wechselwirkung mit den Gesetzen des Universums sprechen, die in meinen vorherigen Botschaften
erwähnt wurden.

Wenn ihr  sie aus diesem Blickwinkel betrachtet,  seht ihr,  wie schnell  alle geheimen Pläne und
Programme der Schattenregierung zur Vernichtung der Menschheit ans Licht kommen.
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Sie verbergen nichts  mehr,  weil  es für sie kein Zurück mehr gibt,  deshalb erscheinen alle  ihre
Handlungen so zynisch und übergriffig, dass nur Tiefschläfer, die die Fähigkeit zum selbstständigen
Denken völlig verloren haben, sie nicht sehen können.

Die  gesamte  Politik  der  Machthaber  beruht  auf  Lügen,  Manipulationen  von  Fakten  und  dem
Verschweigen der Wahrheit, und das gelingt ihnen recht gut, weil nicht nur alle Medien, sondern
auch die meisten Internetressourcen in ihren Händen sind.

Lasst  uns  nun  anschauen,  welche  Reaktion  sie  von  der  erwachten  Bevölkerung  des  Planeten
erhalten.

Wir wollen sie unter dem Gesichtspunkt des Wirkens der Gesetze des Universums, die in diesem
Kontext miteinander interagieren und verflochten sind, betrachten.

So kehrt die Einheit der Vertreter der Dunklen Mächte, vertreten durch die Regierungen der meisten
Länder  der  Welt,  als  Bumerang  zu  ihnen  zurück,  und  sie  manifestiert  sich  in  Form  einer
Vereinigung  von  Menschen,  die  sich  auf  dem  physischen  Plan  in  millionenschweren
Protestmärschen, Streiks und dem Ungehorsam zusammenschließen.

Je mehr Rechte den Menschen entzogen werden, desto stärker ist ihre Reaktion darauf.

Obwohl  alle  Machthebel  immer  noch  in  den  Händen  der  Globalisten  sind,  wirken sie  auf  die
Menschen nicht mehr so effektiv ein, wie es in den ersten Monaten der Panik der Erdbevölkerung
angesichts  der  sogenannten  Pandemie  der  Fall  war.  Die  Menschen  erkennen  zunehmend  die
Täuschung und Diskrepanz zwischen dem, was ihnen im Fernsehen erzählt wird, und dem, was
tatsächlich geschieht, und haben deshalb immer weniger Angst.

Leider sieht es in den Ländern, in denen das massenhafte Impfen tatsächlich stattgefunden hat und
die überwiegende Mehrheit der Bevölkerung nun den Programmen des in ihren Körper eingeführten
fremden Genoms ausgesetzt ist, nicht so rosig aus.

Das Bewusstsein dieser Menschen ist bereits leicht manipulierbar, was bedeutet, dass sie sich in
gehorsame Marionetten verwandelt haben, die nach den für sie festgelegten Regeln leben und unter
der vollständigen Kontrolle ihrer Regierung stehen.

Aber  gleichzeitig  ist  dies  für die  erwachten Menschen zu einem klaren Beispiel  für  ein Leben
geworden, das sie unter keinen Umständen akzeptieren werden - ein Beispiel für die geistige und
physische Sklaverei, völlige Zerstörung der Persönlichkeit des Menschen und den Verlust seiner
Verbindung mit dem Schöpfer.

So sieht die Wirkung des Gesetzes der Reflexion in seiner dualen Manifestation aus, wie in meiner
Botschaft vor Kurzem erwähnt.

Und jetzt sind die Kräfte auf der Erde wie folgt verteilt.

Auf der einen Seite der Göttlichen Waage befinden sich die alten reinen Seelen – der erwachte Teil
der Menschheit -, und auf der anderen Seite der geimpfte Teil der Bevölkerung mit dem bereits
veränderten  Genom  sowie  alle  anderen  niedrigschwingenden  Wesen  in  Menschengestalt,  also
diejenigen, die unter keinen Umständen in der Lage sind, den Übergang zu vollziehen.

Trotz der Tatsache, dass die erste Gruppe von Menschen zahlenmäßig viel kleiner ist als die zweite,
ist sie energetisch so mächtig, dass sie diejenigen überwiegt, denen die Göttliche Komponente fehlt.
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Und jetzt wird diese „Waage“ auf eurem Planeten endgültig ausgeglichen, und das Ergebnis hängt
von jedem von euch ab.

Ihr bekommt alle Unterstützung der neuen Energien und der Mächte des Lichts, und in diesem Fall
gilt: Je höher eure eigenen Schwingungen sind, desto mächtiger ist die Wirkung des Gesetzes der
Ähnlichkeit,  was  bedeutet,  dass  ihr  die  hohen  Schwingungen  derer  anzieht,  die  euch  vom
feinstofflichen Plan der Erde aus helfen.

In Anbetracht der neuen Zeitparameter, bei denen alles, was der Mensch ausstrahlt, sehr schnell und
in  verstärkter  Form zu ihm zurückkehrt,  solltet  ihr  euch darüber  im Klaren  sein,  welch  große
Verantwortung nicht nur für das Schicksal eurer eigenen Seele, sondern auch für das Schicksal des
Aufstiegs des gesamten Planeten auf euch liegt.

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/zhizn-na-novoy-zemle-chem-bolshe-ogranicheniy-tem-silneye-otvet/

Bereitschaft für kommende Veränderungen

Botschaft des Vaters Absolut vom 8. September 2021

An der Reihe ist heute der nächste Parameter des Bewusstseinsniveaus des Menschen, der für den
Übergang in die Fünfte Dimension bereit ist. 

Der siebte Parameter ist eure Bereitschaft für kommende Veränderungen auf der Erde.

Ich weiß, dass es für viele von euch eine Überraschung ist, weil ihr denkt, dass ihr nach so vielen
Jahren des Wartens schon längst dafür bereit seid.

In Wirklichkeit ist es nicht so.

Im Laufe vieler Jahrhunderte eures Aufenthalts in der dreidimensionalen Welt, einschließlich eurer
jetzigen Verkörperung, habt ihr euch so viele „Bindungen“ mit dieser Welt geschaffen, dass nicht
jeder in der Lage ist, sich von ihnen zu trennen.

Was meine ich mit dem Wort „Bindungen“.

In erster Linie geht es natürlich um eure Lieben und Verwandten, die viele von euch nicht dem
Schicksal  überlassen  können,  weil  sie  so  sehr  mit  ihnen  seelisch  und  physisch
zusammengewachsen sind.

Deshalb werden wir jetzt auf die familiären und freundschaftlichen Bindungen näher eingehen.

In Wirklichkeit  müsst ihr sie nicht aufgeben, im Gegenteil,  eure Hilfe  könnte sich nach eurem
Übergang in die Fünfte Dimension als viel effektiver erweisen.

Dies gilt natürlich nicht für alle, sondern nur für die Menschen, die über ein geistiges Potenzial
verfügen,  das  sie  in  sich  nicht  entfalten  konnten,  während  sie  tief  in  die  Realität  der
dreidimensionalen Welt eingetaucht waren.

Und ich denke, dass ihr solche Menschen schon jetzt in eurem Umfeld leicht erkennen könnt.
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Da der Übergang nicht von jetzt auf gleich geschehen, sondern sich über einen längeren Zeitraum
erstrecken wird, wird es eine Zeit geben, in der ihr euch problemlos von der Fünften Dimension in
die dritte durch den „Korridor“ der vierten Dimension bewegen könnt, und dann werdet ihr eine
Möglichkeit haben, das Bewusstsein eurer Lieben zu beeinflussen, da ihr über viel mehr „Mittel“
verfügen werdet.

Diese „Mittel“ sind neues Wissen, zu dem ihr Zugang im neuen Energieraum, in den ihr wechselt,
bekommt, euer eigenes verändertes Bewusstsein, das die Dualität komplett überwunden hat, eure
Heilfähigkeiten, die jeder besitzt, der in den höheren Dimensionen lebt, und vieles mehr.

Eure  Lieben  werden  euch  nicht  mehr  als  Familienmitglied  bzw.  Freund  wahrnehmen,  sondern
beginnen,  in  euch  Menschen  einer  anderen  Rasse  zu  sehen  –  jemanden  mit  unbegrenzten,
Göttlichen Fähigkeiten -,  was bedeutet,  dass eure Beziehung zu ihnen eine ganz andere Ebene
erreichen wird.

Es wird ähnlich sein wie die  Art  und Weise,  wie viele  von euch jetzt  mit  ihren Schutzengeln,
geistigen Führern und aufgestiegenen Meistern kommunizieren ...

Für eure Lieben werdet ihr zu Himmelsbewohnern, und an eurem Beispiel werden sie sehen, was
mit einem Menschen geschieht, der den Weg des Übergangs in die Fünfte Dimension zusammen
mit der Erde gewählt hat.

Auch euer neues Aussehen wird sie sehr beeindrucken, denn euer Lichtkristallkörper wird euch so
sehr verändern, dass ihr nicht älter als dreißig bis fünfunddreißig Jahre aussehen werdet.

All dies wird für sie ein mächtiger Anreiz für geistiges Wachstum sein. Selbst wenn sie nicht in der
Lage sein werden, ihren Rückstand in der kurzen Zeit bis zur Vollendung des Übergangs der Erde in
die  Fünfte  Dimension  aufzuholen,  werden  sie  dieses  Wissen  in  ihre  nächste  Verkörperung
mitnehmen.

Dank eurer Teilnahme an ihrem Leben als Mensch der Fünften Dimension werden sie in der Lage
sein, einen gewaltigen Sprung in ihrer geistigen Entwicklung zu machen, was sich positiv auf ihren
weiteren karmischen Weg auswirken und sie in den nachfolgenden Verkörperungen von unnötigem
Leid befreien wird.

Ich möchte, dass ihr euch im Klaren seid, meine Lieben: Wenn ihr euch an die alten, überholten
Bindungen klammert, selbst wenn es sich um eure Eltern oder Kinder handelt, „bleibt“ ihr in der
missliebigen dreidimensionalen Matrix „stecken“ und nehmt euren Lieben die Chance,  auf eine
neue Ebene ihrer geistigen Entwicklung zu gelangen.

Dieser  „Sumpf“ wird euch und sie  einsaugen,  wodurch ihr  eurer  Seele  die  Chance  nehmt,  die
einzigartige Erfahrung des Übergangs in eine neue Dimension im physischen Körper zu machen,
oder ihr nehmt vielleicht die Chance jemandem von euren Lieben, der noch in der Lage ist,  in
kurzer Zeit aufzuholen und auf den letzten Zug, der in die Fünfte Dimension fährt, zu springen.

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/zhizn-na-novoy-zemle-gotovnost-k-gryadushchim-izmeneniyam/
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Gespräch mit dem Körper

Botschaft des Vaters Absolut vom 27. September 2021

Heute werden  wir  unser   Gespräch   über die Einstimmung des Bewusstseins des Menschen auf
seinen physischen Körper fortsetzen.

Doch dieses Mal möchte ich eure Aufmerksamkeit auf die Tatsache lenken, dass euer physischer
Körper  über  sein  eigenes  Bewusstsein  verfügt,  dessen  Manifestation  ihr  während  eurer
Meditationen und Übungen zur Arbeit mit ihm wahrnehmen könnt.

Viele von euch haben bereits bemerkt, wie sensibel euer Körper und sogar seine einzelnen Organe
auf die ihnen zugeführten Energien reagieren.

Leider sind sich die meisten Menschen dessen nicht bewusst und verstümmeln ihren Körper mit
ihren Gedanken und Emotionen, anstatt ihm zu helfen.

Wenn  zum  Beispiel  ein  Mensch  etwas  an  sich  selbst  nicht  mag  und  bestimmte  Körperteile
„beschimpft“,  die  ihm nicht  perfekt  genug erscheinen,  z.B.  seine hässliche Nase,  Arme,  Beine,
Ohren, Augen etc., leiden sie sehr, denn jede Zelle eures physischen Körpers, jeder Körperteil und
jedes Organ haben ihr eigenes Bewusstsein und lesen jede an sie gerichtete Information. 

Wenn der Mensch seinen Körper lobt und bewundert, blüht dieser vor Freude auf.

All dies geschieht natürlich auf energetischer Ebene: Je niedriger die Schwingungen der Gedanken
und  Emotionen  sind,  die  ihr  auf  euren  physischen  Körper  richtet,  desto  niedriger  sind  seine
Schwingungen,  und  umgekehrt,  die  Emotionen  der  Liebe  und  Dankbarkeit  erhöhen  die
Schwingungen eures Körpers erheblich.

Auf diese Weise findet die energetische Interaktion zwischen dem Bewusstsein des Menschen und
seinem physischen Körper statt, und dies geschieht in der Regel für den Menschen unbewusst.

Aber jetzt ist es an der Zeit, diesen Prozess bewusst zu gestalten, und hier ist es, wie ihr dies tun
könnt.

Sprecht mit eurem Körper, stellt einen energetischen und verbalen Kontakt mit ihm her, um ihn zu
spüren und euch mit ihm anzufreunden.

Doch, dieses Gespräch sollte sehr durchdacht und hochschwingend sein.

Die Hauptbotschaft an euren Körper sollten die Energien und Worte der Liebe und Dankbarkeit
sein, die euch helfen werden, sein energetisches und physisches Potenzial zu maximieren.

Für jemanden, der einen schönen und gesunden Körper hat, wird dies natürlich einfacher sein.

Was soll aber jemand tun, der krank ist, oder jemand, der sein Aussehen nicht mag?

In  diesem  Fall  solltet  ihr  besondere  Weisheit  und  ein  tiefes  Verständnis  für  die  karmischen
Aufgaben zeigen, mit denen jeder Mensch auf diese Welt kommt.
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Ihr  könnt  sogar  eine  Meditation  durchführen,  um  die  Ursachen  bestimmter  eurer
Unvollkommenheiten zu identifizieren und so die Ursache-Wirkungs-Kette eurer Verkörperungen
zu sehen.

Auf jeden Fall müsst ihr euch darüber im Klaren sein, dass nichts zufällig ist,  und wenn ihr in
diesem Leben nicht dazu bestimmt wart, als gut aussehender Mann oder schöne Frau geboren zu
werden, dann gab es dafür sehr gute Gründe, und ihr müsst die Erfahrung machen, in einem solchen
Körper zu leben – nicht mehr und nicht weniger.

Das Gleiche gilt auch für eure Gesundheit.

Ihr wisst bereits sehr gut, dass jede Krankheit die Folge unharmonischer Gedanken und Emotionen
des Menschen ist, d.h. ihr liegen psychosomatische Ursachen zugrunde.

Anstatt euch über das Schicksal zu beschweren und euren Körper zu verfluchen, solltet ihr ihn um
Vergebung bitten, dass ihr ihm unwissentlich Leid zugefügt habt, und ihm versprechen, dass ihr
alles tun werdet, um eure Fehler zu korrigieren, indem ihr euren Gedankengang ändert und an euren
Emotionen arbeitet.

Kurzum, meine Lieben, versucht, einen engen Kontakt mit eurem Körper herzustellen, indem ihr
euer Bewusstsein mit dem Bewusstsein eures physischen Trägers vereint.

Nehmt seine Reaktion auf eure Worte wahr. Sie kann sich auf die für euch unerwartetste Art und
Weise manifestieren.

Manche werden Veränderungen in ihrem Aussehen bemerken, andere werden eine Verbesserung
ihres Wohlbefindens spüren.

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/zhizn-na-novoy-zemle-razgovor-s-telom/

Einstellung gegenüber älteren Menschen

Botschaft des Vaters Absolut vom 11. Oktober 2021

Heute möchte ich auf ein weiteres Denkmuster eingehen, das sich in eurer Gesellschaft etabliert hat
und von dem ihr euch nur sehr schwer befreien könnt.

Es  handelt  sich  um  eure  Einstellung  gegenüber  älteren  Menschen,  sie  als  erfahrener
anzusehen.

Lasst uns jedoch zuerst den Begriff des Alters sowohl aus Sicht des dreidimensionalen Menschen
als auch aus Göttlicher Sicht betrachten.

Wie  ihr  bereits  wisst,  unterscheiden  sich  die  Zeitparameter  in  den  Welten  verschiedener
Dimensionen stark voneinander.

In der dreidimensionalen Welt ist die Zeit linear, daher wird das Alter des Menschen durch die
Anzahl der gelebten Jahre bestimmt.

In den Welten höherer Dimensionen gibt es keine Zeit als solche, deshalb ist das Alter dort relativ.
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Das Alter der Seele hat dort eine viel größere Bedeutung, und es wird nicht durch die Anzahl der in
der aktuellen Verkörperung gelebten Jahre bestimmt, sondern durch die Anzahl der Verkörperungen
in verschiedenen Welten und Dimensionen.

Im  Gegensatz  zu  den  Menschen,  die  in  den  niedrigschwingenden  Welten  ihre  Erfahrung  des
Duallebens sammeln, wo die Erinnerung an ihre vergangenen Leben bei der Geburt im Regelfall
gelöscht wird und sie ihr Leben „mit einem weißen Blatt“ neu beginnen, haben die Bewohner der
höheren Welten die Möglichkeit, alle ihre vergangenen Verkörperungen jederzeit zu sehen, da sie
Zugriff auf die Datenbank des Universums und damit auf ihre karmische „Abstammung“ haben.

Was bringt ihnen das?

Das  hilft  ihnen  in  erster  Linie,  sich  ihrer  gegenwärtigen  Verkörperung  hinsichtlich  ihrer
Erfahrungen in den vergangenen Leben bewusst zu werden und die gesamte Ursache-Wirkungs-
Kette nicht nur ihrer Verkörperungen, sondern auch ihrer individuellen Eigenschaften zu erkennen,
die sich im Laufe ihrer verschiedenen Verkörperungen verändert haben.

Was  die  Menschen  der  dreidimensionalen  Welt  betrifft,  die  diese  Möglichkeit  nicht  haben,  so
operieren sie  nur  auf  Grundlage ihrer  Erfahrungen aus  der  gegenwärtigen Verkörperung,  die  in
Anbetracht  so  kurzer  Zeit  ihres  Lebens  auf  der  Erde  nicht  vollständig  und  allumfassend  sein
können.

Infolgedessen versucht der Mensch, seine Erfahrungen, die nur ein Bruchteil des „Mosaiks“ der
früheren  Seelenreisen  sind,  mit  anderen  zu  teilen  und  sie  manchmal  sogar  seinen
Familienangehörigen, Verwandten und Freunden aufzuzwingen.

In dieser Weise dringt er grob in die wegweisende „Karte“ der Seele des anderen Menschen ein, die
ihren eigenen Weg durch die Welten und Dimensionen und völlig andere Ziele und Aufgaben in der
aktuellen Verkörperung hat.

Deshalb, meine Lieben, kann die Meinung der Älteren, auf die man in der dreidimensionalen Welt
üblicherweise hört, manchmal zu irreversiblen Folgen für die Menschenseele führen, die in diesem
Leben nicht den Weg einschlagen kann, den sie vor ihrer Verkörperung geplant hat.

Und wenn man bedenkt, dass in ein und derselben Familie nicht nur reine Menschenseelen geboren
werden, sondern auch Seelen aus anderen Zivilisationen, dann kann man sich vorstellen,  welch
multischwingendes Chaos in vielen Familien auf der Erde herrscht.

So  zwingt  zum  Beispiel  ein  reinrassiger  Reptiloide  seine  Lebensvision  einer  reinen  lichten
Menschenseele auf und führt sie so vom geistigen Pfad weg, was dieser Seele nicht erlauben wird,
die für diese Verkörperung geplanten Lektionen zu lernen.

Oder  umgekehrt,  eine  reine  Menschenseele  versucht,  eine  Seele  eines  Reptiloiden  oder  eines
Orioners  auf  eine  neue  geistige  Ebene  hochzuziehen,  aber  aufgrund  von  deren  reduzierter
feinstofflicher Struktur ist sie dazu nicht in der Lage.

Das ist der Grund, meine Lieben, warum ich euch immer wieder auffordere, nur auf eure Seele zu
hören und nicht auf eure Eltern, Verwandten, Freunde, ganz gleich wie alt und erfahren sie sind.

Schließlich sind es IHRE Erfahrungen, und vielleicht sind sie für euch als eine Art „Beobachtung
von  außen“  indirekt  von  Nutzen,  aber  ihr  solltet  auf  keinen  Fall  Erfahrungen  anderer
ÜBERNEHMEN, auch wenn sie euch sehr nützlich und praktisch erscheinen.
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Wenn sie mit eurer eigenen Meinung und dem Wunsch eurer Seele übereinstimmen, was durchaus
möglich ist, könnt ihr sie natürlich berücksichtigen.

In diesem Fall empfindet eure Seele Leichtigkeit, Ruhe und Freude, weil ihr den Rat des Menschen,
der seine Erfahrungen mit euch geteilt hat, ohne sie euch aufzudrängen, mit Dankbarkeit annehmt.

Und die Entscheidung, sie zu verwirklichen, habt ihr selbst getroffen, ohne Druck von seiner Seite.

Erkennt den Unterschied, meine Lieben!

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/zhizn-na-novoy-zemle-otnoshenie-k-starshim/

Beziehung zwischen Kindern und Eltern aus
Göttlicher Sicht

Botschaft des Vaters Absolut vom 2. November 2021

Heute möchte ich ein Thema ansprechen, das euch sehr bewegt.

Viele Menschen fragen sich: „Wie kann mir das Schicksal meines Kindes egal sein? Wie kann ich
mein Kind seinem Schicksal überlassen?“

Sehr oft lassen die Eltern ihre Kinder fast ihr ganzes Leben lang nicht los: mental, emotional und
energetisch.

Die Eltern glauben besser  zu wissen,  was das  Beste  für  ihren Sohn oder  ihre  Tochter  ist,  und
versuchen, sich manchmal ziemlich grob und aufdringlich in sein/ihr Leben einzumischen.

Sie glauben aufrichtig, dass sich so ihre Liebe zu ihren Kindern manifestiert.

In Wirklichkeit handelt es sich um eine „Bindung“, von der in  meiner vorherigen Botschaft die
Rede war.

Und wie soll eine Beziehung zwischen Kindern und Eltern aus Göttlicher Sicht aussehen?

In  erster  Linie  müssen  dieser  Beziehung  die  Gesetze  des  Universums  zugrunde  liegen,  deren
Verletzung immer zur Verzerrung sowohl auf dem energetischen als auch auf dem physischen Plan
führt.

Wie  ihr  bereits  wisst,  ist  eines  der  wichtigsten  Gesetze  des  Universums das  Gesetz  des  Freien
Willens.

Der Verstoß gegen dieses Gesetz zieht automatisch eine Vielzahl von Verstößen nach sich, da alle
Universellen Gesetze miteinander verbunden sind und eines aus dem anderen hervorgeht.

Schauen wir uns dies an einem konkreten Beispiel an.

Oft kommt es vor, dass im Bewusstsein der Eltern ein Bild eines erfolgreichen Lebens und eines
Wegs dorthin etabliert ist.
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Mit  guten  Absichten  versuchen  die  Eltern,  ihr  Kind  dazu  zu  zwingen,  sein  Schicksal  in
Übereinstimmung mit IHREM Programm und ihren Überzeugungen und Vorstellungen vom Leben
zu gestalten.

Es  kommt  oft  vor  bzw.  es  kommt  in  letzter  Zeit  sehr  oft  vor,  dass  Eltern  mit  einem  rein
dreidimensionalen  Bewusstsein  Kinder  bekommen,  die  mit  ganz  anderen  Zielen  und
Lebensprioritäten auf die Welt kommen.

Es handelt sich hierbei um die Göttliche Aussaat, die auf eure Erde herabgestiegen ist,  um den
Menschen beim Übergang zu helfen und eine Gesellschaft der Fünften Dimension aufzubauen.

Sie sind von Geburt an völlig anders. Und wenn die Eltern beginnen, ihre Psyche von Kindesbeinen
an zu „brechen“, indem sie sie unter Druck setzen und so alle Gesetze des Universums verletzen,
kann es passieren, dass der kleine Mensch diesem Druck möglicherweise nicht standhalten kann
und infolgedessen entweder krank wird oder sich in einen unkontrollierbaren,  psychisch labilen
Menschen verwandelt.

Dies gilt besonders für die ersten Lebensjahre des Kindes, da es energetisch bis zum Alter von 13
bis  14  Jahren  noch  sehr  eng  mit  seinen  Eltern  verbunden  ist  und  sich  praktisch  in  ihrem
Energieraum befindet.

Um eine harmonische Beziehung zu euren Kindern aufzubauen, die im Einklang mit den Göttlichen
Gesetzen des Universums steht, müsst ihr lernen, eure Kinder vom ersten Tag ihres Lebens an zu
RESPEKTIEREN und sie nicht als euer Eigentum zu betrachten, das ihr kontrollieren müsst und
über das ihr nach eigenem Ermessen verfügen wollt.

Ich  weiß,  dass  bereits  die  Erwähnung  der  Notwendigkeit  dieser  Einstellung  gegenüber  euren
eigenen Kindern die in eurem Bewusstsein etablierten Denkmuster bricht, obwohl viele von euch
nicht bereit sind, sich dies selbst einzugestehen.

Oft verfallen Menschen in die Extreme entweder der übermäßigen Bevormundung oder der völligen
Gleichgültigkeit  gegenüber  ihren  Kindern.  Es  ist  ziemlich  schwierig,  die  goldene  Mitte  in  der
Beziehung zu seinen Kindern zu finden.

In  Wirklichkeit  sollen  dieser  Beziehung  die  BEDINGUNGSLOSE  LIEBE  und
GEGENSEITIGER RESPEKT zugrunde liegen, unabhängig vom Alter des Kindes.

Und wenn es euch gelingt, eine solche Beziehung zu euren Kindern aufzubauen, und zwar nicht in
Worten,  sondern in  Taten,  dann wird  die  Kontrolle  und Unterdrückung des  Freien  Willens  auf
beiden Seiten nicht möglich sein, denn die dermaßen niedrigschwingenden Energien stimmen dann
nicht mehr mit den Energien der Liebe und des Respekts überein.

Wie  ihr  sehen  könnt,  meine  Lieben,  liegt  jeder  zwischenmenschlichen  Beziehung  immer  die
energetische Komponente zugrunde.

Wenn  eure  Beziehung  zu  euren  Kindern  auf  der  Ebene  eurer  oberen  –  Göttlichen  –  Chakren
aufbaut, wird die energetische Wechselwirkung auf der niedrigeren Ebene unmöglich, weil sie nicht
mit euren gemeinsamen hohen Schwingungen übereinstimmt.

An dieser Stelle werden wir heute aufhören.

Euer euch unendlich liebender Vater Absolut hat zu euch gesprochen.
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Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/zhizn-na-novoy-zemle-otnosheniya-detey-i-roditeley-s-bozhestvennoy-tochki-
zreniya/

2022

Ursachen der Entstehung unbewusster
Programme

Botschaft des Vaters Absolut vom 23. März 2022

Hallo, meine lieben Kinder!

Heute  werden  wir  über  die  Ursachen  der  Entstehung  bestimmter  Programme  in  eurem
Unterbewusstsein sprechen.

Natürlich basieren die meisten von ihnen auf den sogenannten „gesellschaftlichen Denkmustern“ –
den Regeln und Traditionen, die dem Menschen in der dreidimensionalen Welt von Kindheit an
auferlegt werden.

Schon das duale Denken trägt Spaltung in sich, und die Spaltung stellt das Hauptprogramm der
dreidimensionalen Welt dar. Im Laufe vieler Verkörperungen ist sie tief ins Unterbewusstsein der
Menschen eingedrungen.

Es gibt auch andere, individuell erworbene Programme, die oft von Verkörperung zu Verkörperung
mitgenommen werden.

Das  sind  karmische  Programme,  die  sich  in  jeder  neuen  Verkörperung  des  Menschen
manifestieren, bis er sie vollständig aufgearbeitet hat.

Viele Menschen bezeichnen sie fälschlicherweise als  „Familienerbe“.  In Wirklichkeit  handelt  es
sich jedoch um individuelle Programme einer Menschenseele. Immer wieder steigt sie auf die Erde
herab, um die nichtgelernten Lektionen zu wiederholen.

Meistens verkörpern sich die Seelen in den gleichen Gruppen, wechseln jedoch den Platz darin, um
eine Erfahrung zu machen, die ihnen noch fehlt.

So bleiben zum Beispiel die in den früheren Verkörperungen ungelösten Beleidigungen manchmal
auch in der aktuellen Verkörperung bestehen, was sich auf dem physischen Plan in identischen
Krankheiten innerhalb einer Familie manifestieren kann.

In Wirklichkeit handelt es sich hierbei nicht um die Erbkrankheiten, wie man bei euch zu glauben
pflegt, sondern um die gemeinsamen, nichtgelernten karmischen Lektionen mehrerer Seelen.

Wenn es in eurer Familie „Erbkrankheiten“ gibt,  dann können die psychosomatischen Ursachen
dieser  Krankheiten  ein  Hinweis  darauf  sein,  welche  dreidimensionalen  Programme  im
Unterbewusstsein eurer Familienangehörigen verankert sind.
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Sie können euch genau so wie eure eigenen Krankheiten helfen, zu erkennen, woran ihr arbeiten
bzw. welche negativen Emotionen und Programme ihr loswerden müsst.

Gerade die Psychosomatik der Krankheiten, besonders der chronischen, ist der deutlichste Indikator
für eure karmischen Probleme.

In der Regel liegt ihnen immer Angst in irgendeiner Form zugrunde.

Was die neu erworbenen negativen Programme betrifft, so handelt es sich hierbei in erster Linie
um die  Abhängigkeit  des  Menschen  von  künstlich  aufgezwungenen  Süchten,  die  das  Ergebnis
„aggressiver“ Werbung sind, die den Menschen auf Schritt und Tritt verfolgt.

Eines  von  ihnen  ist  die  Abhängigkeit  von  elektronischen  Geräten, welche  die  echte
zwischenmenschliche Kommunikation ersetzt haben.

In Wirklichkeit sind die Folgen des Verlusts der Kommunikation von Herz zu Herz für Menschen
katastrophal.

In vielerlei Hinsicht ist es der Technokratismus der modernen Gesellschaft, der es den Globalisten
ermöglicht  hat,  ihre  unmenschlichen  Programme  schnell  voranzutreiben,  das  menschliche
Bewusstsein zu manipulieren und die Menschen mit imaginären modernen „Bequemlichkeiten“, die
sie in die digitale Hölle führen,  zu verführen.

Im Großen und Ganzen ist es unmöglich, in der modernen Welt ohne elektronische Geräte zu leben,
weil es keine Alternative für ein elektronikfreies Leben gibt.

Und das geschah in nur wenigen Jahrzehnten.

Um dieses  Programm loszuwerden,  versucht,  eure  Abhängigkeit  von sämtlichen  elektronischen
Geräten  zu  minimieren.  Benutzt  sie  nur  dann,  wenn  es  wirklich  nicht  möglich  ist,  ohne  sie
auszukommen.

Versucht, so viel wie möglich in der Natur zu verweilen und mit euren Lieben von Angesicht zu
Angesicht zu kommunizieren.

Nur so könnt ihr dieses gesichtslose technogene Programm der modernen dreidimensionalen Welt,
das die menschliche Seele verschlingt, loswerden.

Quelle: https:  //vozrojdeniesveta.com/okno-v-novyy-mir-prichiny-poyavleniya-podsoznatelnykh-programm/  

Sofortiges Karma

Botschaft des Vaters Absolut vom 6. April 2022

Mit der heutigen Botschaft möchte ich euch die Feinheiten offenbaren, wie die Gesetze des Karmas
in Anbetracht der energetischen Veränderungen auf eurem Planeten funktionieren.

Wie  schon oft  in  meinen  Botschaften  erwähnt,  ist  das  Zeitfenster  der  Wirkung  dieser  Gesetze
aufgrund der neuen hochschwingenden Energien, die jetzt zur Erde kommen, bis an das Äußerste
komprimiert.
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Das liegt daran, dass derzeit alle energetischen Prozesse rasant ihre Parameter ändern.

Ich habe euch bereits erzählt, dass in der Welt der Fünften Dimension alle eure Wünsche im Nu
erfüllt werden.

Das liegt daran, dass ihr euch auf der gleichen Schwingungswelle wie die Erde befinden werdet, das
heißt,  eure  Gedanken  und  Emotionen  können  sich  sofort  auf  die  Schwingungen  des  euch
umgebenden Raums einstimmen.

Da euer Planet nun praktisch in den neuen, hochschwingenden Raum eingetreten ist, ändert sich die
Art der Interaktion der Menschen mit ihm zunehmend.

So kann ein hochschwingender Mensch seine Wünsche, die mit den hohen Schwingungen der Erde
in Resonanz sind, fast augenblicklich verwirklichen.

Wünsche  eines  Menschen,  dessen  Schwingungen  dreidimensional  sind,  werden  hingegen
energetisch vom neuen hochschwingenden Raum “abgestoßen”.

Infolgedessen kehrt jeder negative Gedanke, jede negative Emotion, geschweige denn jede negative
Handlung, sofort in gleicher Qualität zum Menschen zurück.

Das ist es, was man als sofortiges Karma bezeichnet.

Mit anderen Worten, jede nicht-Göttliche Handlung wird von den neuen Energien abgestoßen und
kehrt schnell zu dem zurück, von dem sie stammt.

Natürlich ist die Bedeutung von „sofort“ nicht wörtlich zu nehmen.

Ich verwende diesen Begriff nur, weil früher das Karma nach vielen Jahren und manchmal sogar in
späteren Verkörperungen zum Menschen zurückkehrte.

Das Karma, das jetzt innerhalb von Monaten, Wochen, Tagen oder sogar Stunden zum Menschen
zurückkehrt, kann man wirklich als „sofortiges“ Karma bezeichnen.

Ihr könnt diesen Prozess nicht nur an eurem eigenen Beispiel beobachten, sondern auch am Beispiel
derer, die jetzt über die Geschicke der Welt entscheiden.

Sehr bald werden sich alle kriminellen Handlungen der Marionetten des Tiefen Staates, die jetzt
eine politische, wirtschaftliche und moralische Krise auf der Erde künstlich herbeiführen, gegen sie
wenden.

Ihr alle werdet Zeugen sein, wie die wahren Ziele ihrer Aktivitäten, die im wahrsten Sinne des
Wortes auf die Zerstörung der Menschheit gerichtet sind, Schicht für Schicht enthüllt werden.

Viele werden sich weigern, an das Geschehen zu glauben, so abscheulich sind die Verbrechen, die
diejenigen, die ihr gewohnt seid, “die Mächtigen dieser Welt” zu nennen, begangen haben.

Ihr Karma wird sie  in vollem Umfang einholen,  denn ihre niederen Gedanken,  Emotionen und
Wünsche werden sich nicht verwirklichen, allein aufgrund ihrer Unvereinbarkeit  mit  den neuen
Energien der Erde.

Denn sie stimmen nicht mit den hohen Schwingungen der Erde überein, und in diesem Fall werden
ihnen weder Macht noch Geld dabei helfen.
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Mit jedem Tag wird die Spaltung der Menschen nach Schwingungen zunehmen und schließlich zur
vollständigen  “Abkopplung”  des  hochschwingenden  Teils  der  Menschheit  von  dem  Teil,  der
energetisch nicht der dreidimensionalen Realität entkommen kann, führen.

Von nun an wird niemand mehr in der Lage sein, diesen Prozess zu beeinflussen, denn die Gesetze
des  Universums  kommen  anstelle  der  menschlichen  Gesetze  der  Dualwelt,  die  in  den  neuen
Energien der Erde nicht existieren können, voll zur Geltung.

Denkt daran, meine Lieben, und überwacht ständig eure Gedanken und Emotionen.

Macht es zu eurer Gewohnheit, damit ihr nicht – wenn auch nur für eine Minute - aus den hohen
Schwingungen herausfallt, was bedeutet, dass ihr auf der gleichen Wellenlänge wie euer Planet seid,
der euch in die neue Welt der Fünften Dimension tragen wird.

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/mgnovennaya-karma/

Standardsprüche

Botschaft des Vaters Absolut vom 26. Mai 2022

Heute werden wir darüber sprechen, wie ihr lernen könnt, euer Bewusstsein zu steuern, damit es in
unerwarteten oder stressigen Situationen seine Schwingungen aufrechterhält.

Vielleicht ist das die größte Herausforderung für euch.

In einer ruhigen und harmonischen Umgebung seid ihr bereits in der Lage, eure Schwingungen für
eine ziemlich lange Zeit aufrechtzuerhalten.

Doch  sobald  euch  etwas  Unvorhergesehenes  widerfährt,  schaltet  sich  automatisch  euer
Unterbewusstsein  ein,  in  dem  jahrhundertealte  Musterreaktionen  auf  eine  jede  Lebenssituation
gespeichert sind.

Bislang gelingt es nur wenigen Menschen, auf das Geschehen unkonventionell zu reagieren.

Um dies zu lernen, schlage ich euch vor, klein anzufangen: Legt zunächst eure Standardsprüche
ab, die ihr in bestimmten, sich wiederholenden Situationen unbewusst benutzt.

Wenn ihr euch selbst beobachtet, werdet ihr sicher viele solcher Sprüche finden.

Was sagt ihr zum Beispiel, wenn ihr eine unangenehme Nachricht hört?

Meistens sagt ihr “Furchtbar!”, “Schrecklich!”, “Unglaublich!”…

Versucht, die Energie dieser Worte wahrzunehmen. 

In welchem Chakra schwingen sie? Nicht höher als im zweiten, oder?

Was geschieht in dem Moment, in dem ihr auf eine schlechte Nachricht so reagiert?

Ihr verschlimmert die Situation, indem ihr sie mit sehr niedrigen Energien füllt, denn eure Flüche
verstärken eure Emotionen um ein Vielfaches.
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Infolgedessen wächst die negative Komponente der Situation enorm.

Und das gilt sowohl für persönliche, unangenehme Situationen als auch für nationale und sogar
globale Situationen.

Wie reagieren Menschen normalerweise auf Aggression anderer?

In der Regel ebenfalls mit Aggression. Sie “überschütten” ihre Angreifer mit nichtschmeichelhaften
und daher niedrigschwingenden Worten.

Auch dies gilt sowohl für persönliche als auch für globale Situationen…

Das Ergebnis ist, dass selbst der “gerechteste” Zorn “Meere und Ozeane” negativer Energien in das
Geschehen einfließen lässt.

Das ist der Grund, warum gewisse Dinge lange Zeit brauchen, denn ohne Zufuhr von negativen
Energien von außen und unter günstigen Umständen hätte man sie schneller lösen können.

Das  gilt  gleichermaßen  für  persönliche  zwischenmenschliche  Beziehungen,  zwischenstaatliche
Konflikte und Militäraktionen.

Die Sache ist die: Die Menschen sind sich der kolossalen Bedeutung ihrer Gedanken, Emotionen
und insbesondere ihrer Worte bezüglich des Geschehens nicht bewusst, und es sind ihre Worte, die
ihre Gedanken und Emotionen “materialisieren”.

Deshalb,  meine  Lieben,  fangt  an,  eure  automatischen  Reaktionen  zu  überwachen,  ersetzt  eure
Standardsprüche durch unübliche und eure negativen Äußerungen durch positive.

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/okno-v-novyy-mir-dezhurnye-frazy/

Alles liegt in Gottes Hand

Botschaft des Vaters Absolut vom 27. Mai 2022

In  Fortsetzung  meiner  vorherigen  Botschaft werden  wir  heute  darüber  sprechen,  welche
nichtstandardisierten  Ausdrücke  ihr  verwenden  könnt,  um  die  Standardsprüche,  die  euer
Unterbewusstsein “aus Gewohnheit” herausgibt, zu ersetzen.

Doch zunächst wollen wir uns jene Ausdrücke ins Gedächtnis zurückrufen, die ihr kennt und die
keine negativen Energien in sich tragen.

Zu nennen sind zum Beispiel “Mein Gott!”, “Um Gottes Willen!”, “Alles liegt in Gottes Hand!”…

Nehmt die Energie dieser Phrasen wahr. 

Sie schwingen bereits im fünften Chakra und höher, nicht wahr? 

Sie  haben  bereits  eine  ganz  andere  Bedeutung,  obwohl  viele  Menschen  eine  gewisse
Untergangsstimmung bzw. Unterwürfigkeit darin sehen. 

Das liegt daran, dass die Menschen diesen Ausdrücken eine religiöse Bedeutung beimessen.
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Jede Religion sieht Gott als Herrn – den Lenker der Schicksale – an, was diesen Ausdrücken  eine
Konnotation von Unterwürfigkeit und Ohnmacht, etwas zu ändern, verleiht.

In Wirklichkeit steckt in diesen Ausdrücken eine tiefe esoterische Bedeutung.

Wenn man davon ausgeht, dass jeder Mensch ein Teilchen Gottes ist, dann heißt das, dass die Seele
über ihr Schicksal selbst entschieden bzw. nach ihrem eigenen Willen gehandelt hat.

Der Grund für ihre Wahl kann sehr unterschiedlich sein, und bislang ist den meisten Menschen
nicht gegeben, ihren wahren Zweck zu erkennen und ihre wahre Bedeutung zu verstehen.

So wird zum Beispiel ein tragisches Verlassen des physischen Plans durch junge und kraftvolle
Menschen in der  dreidimensionalen  Welt  als  eine schreckliche  und nicht  wiedergutzumachende
Tragödie empfunden.

Es kann jedoch für ein frühes und auf den ersten Blick unerklärliches Ableben eines Menschen viele
Gründe geben.

Sie  alle  stehen  im Zusammenhang  mit  den  Aufgaben  der  Seele,  die  sie  sich  für  ihre  aktuelle
Verkörperung vor dem Herabsteigen auf die Erde vorgenommen hat.

Hätten die Familienangehörigen und Freunde die Entscheidung der Seele voll und ganz erkannt und
akzeptiert,  hätten  sie  den  vorzeitigen  Abschied  von  dem  geliebten  Menschen  viel  leichter
genommen.

Anders als in der dreidimensionalen Welt wird in der Fünften Dimension alles für euch transparent
und klar werden – sowohl euer eigenes Schicksal als auch das der euch nahestehenden Menschen.

In  dem  Wissen,  dass  die  Seele  unsterblich  ist,  werdet  ihr  mit  Leichtigkeit  Entscheidungen
derjenigen akzeptieren, die sich aus irgendeinem Grund dazu entscheiden, in eine andere Welt zu
wechseln - jene Welt, die sie selbst wählen und für ihre weitere geistige Entwicklung für besser
geeignet halten.

Meine Lieben, versucht schon jetzt, alle Ereignisse – glückliche und traurige – aus der Höhe eures
neuen Bewusstseins der vierten Dimension zu betrachten, indem ihr alle Ereignisse mit der Seele
und nicht mit dem Verstand annehmt, was euch vor unnötigem Leid bewahren und dazu beitragen
wird, eure Schwingungen auf dem richtigen Niveau zu halten.

Solange ihr  keinen  neuen “Verhaltenskodex” und entsprechende Ausdrücke  erarbeitet  habt,  um
nicht als “schwarzes Schaf” in den Augen der euch nahestehenden Menschen angesehen zu werden,
könnt ihr die Worte und Sprüche verwenden, die ihr gewohnt seid, aber nur jene von denen, die
hochschwingende Energien in sich tragen.

Aber  diese  Energien  werden  nur  dann  hochschwingend  sein,  wenn  ihr  selbst  ihnen  eine  tiefe
Göttliche und nicht religiöse Bedeutung beimesst.

Das ist sehr wichtig, meine Lieben.

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/okno-v-novyy-mir-na-vse-volya-bozhya/
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Karmische Verwandschaft

Botschaft des Vaters Absolut vom 21. September 2022

Heute möchte ich auf eine weitere Besonderheit der gegenwärtigen Situation auf der Erde eingehen.

Es handelt sich um die vom Westen geschaffene Koalition gegen Russland.

Woher kommt diese an Fanatismus grenzende Einmütigkeit?

Natürlich ist sie in erster Linie auf die Unterordnung der meisten Regierungen der sogenannten
“zivilisierten” Länder unter ihre wahren Herren zurückzuführen, die vorerst noch im Verborgenen
bleiben.

All diejenigen, die die Interessen der Vertreter der Schattenregierung eifrig verteidigen, sind von
ihnen  völlig  abhängig,  da  sehr  viele  Beweise  über  die  Verbrechen  jedes  Einzelnen  von  ihnen
gesammelt wurden, nicht nur über ihre zahlreichen Betrügereien finanzieller Natur, sondern auch
über ihre Verbrechen moralischer Natur.

Bei deren Enthüllung droht ihnen nicht nur der Machtverlust, sondern auch die härteste Strafe.

Es gibt jedoch noch einen Grund, der für viele unsichtbar ist.

Diese Einmütigkeit  liegt  an  dem jahrhundertealten  Hass,  der  auf  Angst  vor  einem starken und
unbesiegbaren  Feind  beruht,  der  Russland  schon  immer  für  Reptiloiden  und  andere
niedrigschwingende Wesen in Menschengestalt war.

Viele gewöhnliche Menschen,  die in diesen Strudel  des Hasses und der Verurteilung Russlands
hineingezogen  werden,  verstehen  manchmal  selbst  nicht,  woher  sie  dieses  negative  Gefühl
gegenüber einem fernen und kaum bekannten Land haben.

Einige unter ihnen spüren darin intuitiv einen Haken und erkennen, dass Informationen, die auf sie
aus offiziellen Nachrichtenquellen einprasseln, völlig verlogen und verfälscht sind.

Und  der  Grund  dafür  ist,  dass  sie  aufgrund  ihrer  karmischen  Verwandschaft  diese
Informationen anders wahrnehmen.

Wir  haben  bereits  darüber  gesprochen,  dass  Rußitschi  weniger  ein  geografisches,  vielmehr  ein
geistiges Konzept ist. Es impliziert das Vorhandensein des Göttlichen Gens im Menschen – jenes
Gens, das euch jetzt diejenigen zu entziehen versuchen, für die es eine große Gefahr darstellt.

Deshalb geschieht auf der feinstofflichen Ebene Folgendes.

Menschen, die das Göttliche Gen besitzen, fühlen sich intuitiv mit dem russischen Volk verbunden
und sympathisieren mit ihm von ganzem Herzen. 

Sie sind es, die beginnen, in allen ihnen zur Verfügung stehenden alternativen Quellen nach wahren
Informationen über das Geschehen zu suchen. In der Regel finden sie eine Bestätigung dessen, dass
sie im Recht sind.

Diese Menschen sind dann nicht länger den Propagandaparolen ihrer Regierungen unterworfen. 

Zentrum für geistige Entwicklung „Renaissance“                                                    46



Karma

Sie haben ihre eigene Meinung und ein Gespür für die Situation,  und diese beruhen auf ihrem
inneren Verständnis und ihrer tiefen, engen, karmischen Verbundenheit mit dem russischen Volk.

Glücklicherweise sind diese Seelen jetzt in vielen Ländern der Welt inkarniert, und ihre tatkräftige
und moralische Unterstützung trägt wesentlich zum Kampf zwischen Licht und Dunkelheit bei, der
jetzt in seine entscheidende und letzte Phase eingetreten ist.

Obwohl  diese  Menschen  in  der  Minderheit  sind,  übertreffen  ihre  Energie  und  Geisteskraft  bei
weitem die homogene, „gesichtslose“ Energie der grauen Masse, die dem Herdengefühl von Hass
und Verurteilung unterliegt.

Die  Göttliche  Aussaat  ist  über  die  ganze  Erde  verstreut,  und  bald  wird  sie  ihre  Keimlinge
hervorbringen, die in der Lage sein werden, trotz wucherndem “Unkraut” zu „sprießen” und euren
Planeten in einen wunderschönen, blühenden Garten zu verwandeln.

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/okno-v-novyy-mir-karmicheskoe-rodstvo/

Gesetz der Reflexion und Szenario des
Übergangs

Botschaft des Vaters Absolut vom 20. November 2022

Heute werden wir ein weiteres Gesetz des Universums betrachten, damit ihr versteht, wie es mit den
sich jetzt ändernden Zeitparametern zusammenhängt.

Es handelt sich um das Gesetz der Reflexion.

Wir haben oft darüber gesprochen, dass die karmischen Gesetze in den letzten Jahren anders als
zuvor – also viel schneller – wirken.

Während  früher  die  Vergeltung  für  euer  Fehlverhalten  erst  in  der  nachfolgenden  Verkörperung
erfolgen konnte, vollzieht sie sich heute innerhalb des aktuellen Lebens und oft zeitnah.

Dieses Phänomen ist auch Manifestation der Fünften Dimension auf der Erde, die zum Erwachen
vieler Menschen beiträgt.

Dieses schnelle Karma ermöglicht es euch, den kausalen Zusammenhang von allem, was in eurem
Leben  geschieht,  deutlich  zu  erkennen  und  eure  Einstellung  zu  bestimmten  Menschen  oder
Ereignissen rechtzeitig zu korrigieren.

Natürlich  ist  nicht  jeder  in  der  Lage,  diese  Fähigkeit  in  der  Praxis  einzusetzen,  sondern  nur
diejenigen, deren Schwingungen dies zulassen.

Tief schlafende Menschen sind es gewohnt, andere verantwortlich für all ihre Probleme und Leiden
zu machen.

Nur diejenigen, deren Bewusstsein bereits die Dreidimensionalität überwunden hat, sind fähig, die
Ursache für ihr Scheitern bei sich selbst – im „Inneren“ – zu finden.
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Das gilt nicht nur für die persönlichen Niederlagen, sondern auch für die der gesamten Menschheit.

Hätte zum Beispiel das kollektive Bewusstsein der Menschheit ein höheres Schwingungsniveau,
wären die Menschen nicht in die Falle getappt, die ihnen die Weltregierung in Form der Pseudo-
Pandemie und Pseudo-Impfung mit allen daraus folgenden Konsequenzen gestellt hat.

Die  Sklavenpsychologie  der  überwiegenden  Mehrheit  der  Bevölkerung  eures  Planeten  und  ihr
bedingungsloser  Gehorsam gegenüber  den absurden und illegalen  Forderungen der  Machthaber
haben noch viel größere Probleme nach sich gezogen.

Abgesehen davon, dass viele Menschen ihre Gesundheit und sogar ihr Leben verloren haben,  hat
sich  auch  das  Szenario  des  Übergangs  eures  Planeten  und  der  Menschheit  in  die  Fünfte
Dimension zum Schlechteren verändert.

Auf diese Weise hat sich das Gesetz der Reflexion nicht nur im Leben jedes Einzelnen, sondern im
Leben der gesamten Menschheit manifestiert.

Und jetzt ist es an der Zeit, dies zu erkennen, damit ihr Fehler aus der Vergangenheit nicht mehr
wiederholt  und  euch  mit  eurem  Planeten  in  Richtung  der  Fünften  Dimension  zügig  und
selbstbewusst bewegt.

Wir  haben  schon  oft  darüber  gesprochen,  dass  ein  wahrhaft  erwachter  Mensch  Hunderte  und
manchmal Tausende von Nicht-Erwachten wert ist.

Wenn also jeder von euch beginnt, sich dessen, was in seinem eigenen Leben geschieht, bewusst zu
werden,  indem  er  die  Ursache-Wirkungs-Ketten  aller  Ereignisse  und  Beziehungen  zu  anderen
Menschen  überwacht,  wird  dies  bereits  in  hohem Maße  zur  Erhöhung  der  Schwingungen  des
kollektiven Bewusstseins der Menschheit beitragen.

Das würde bedeuten,  dass ihr das Gesetz der Reflexion beachtet  und euer Verhalten rechtzeitig
korrigiert.

Versucht, meine Lieben, alle eure Gedanken und Emotionen noch sorgfältiger zu überwachen, um
den Moment nicht zu verpassen, in dem sie euch von dem geplanten Weg abbringen.

In Wirklichkeit ist dies eine ziemlich abenteuerliche Aufgabe.

Sie ist vergleichbar mit einem Ping-Pong-Spiel.  Wenn ihr einen „Ball“ – ein Ereignis, das eure
disharmonischen Gedanken und Emotionen nach außen reflektiert  –, rechtzeitig fangt und seine
Folgen zumindest auf der energetischen Ebene neutralisiert, werdet ihr gewinnen. Wenn ihr aber
einen „Ball“ nicht fangt, müsst ihr solange „spielen“, bis ihr eure Lektionen gelernt habt.

Und  ich  wünsche  euch,  meine  Lieben,  dass  ihr  dieses  “Spiel”  mit  einem  schnellen  und
überzeugenden Sieg beendet und euch von allen dreidimensionalen Reaktionen auf Ereignisse und
Menschen, die euch “spiegeln”, befreit.

Und  mögen  von  euch  von  nun  an  nur  Glück  und  Freude,  reine  und  lichte  Seelen,  die  den
harmonischen Zustand eurer Seele widerspiegeln, angezogen werden.

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/okno-v-novyy-mir-zakon-otrazheniya-i-scenariy-perekhoda/
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Sich mit dem Gesetz von Ursache und Wirkung
„anfreunden“

Botschaft des Vaters Absolut vom 23. November 2022

Heute  möchte  ich  auf  ein  weiteres  Gesetz  des  Universums  eingehen,  das  euch  eher  mittelbar
beeinflusst.

Es handelt sich um das Gesetz von Ursache und Wirkung. 

Dieses Gesetz ist untrennbar mit zwei anderen verbunden – dem Gesetz der Anziehung und dem
Gesetz der Reflexion.

Warum habe ich mich entschlossen, diesem Gesetz, eine separate Botschaft zu widmen?

Weil ihr die Wirkung dieses Gesetzes jetzt, wo das Karma schnell greift, leichter erkennen könnt.

Dieses Gesetz ist deshalb einfach zu handhaben, weil es alles „beim Namen nennt“ und sich schnell
auf der physischen Ebene manifestiert.

Man kann sogar sagen, dass es das “greifbarste” Gesetz im Universum ist.

Jedes  Ereignis  in  eurem  Leben  ist  IMMER  Folge  eurer  Gedanken,  Emotionen  oder
Handlungen – im Großen wie im Kleinen.

Wenn ihr also lernt, die Ursachen eurer Misserfolge oder umgekehrt eurer Erfolge unverzüglich zu
erkennen, werdet ihr euch schnell mit dem Gesetz von Ursache und Wirkung „anfreunden“, was
euch in eurer geistigen Entwicklung erheblich voranbringen wird.

Wenn ihr lernt, es in die Praxis umzusetzen, werdet ihr davon überzeugt sein, dass alles in eurem
Leben  NUR  von  euch  selbst  und  nicht  von  äußeren  Umständen,  eurem  Umfeld,  der
politischen Situation etc. abhängt.

Das Paradebeispiel dafür sind die Ereignisse der letzten Jahre, wo sich die Menschen unter gleichen
Bedingungen unterschiedlich verhielten: Die Einen gehorchten widerstandslos der Obrigkeit,  die
Anderen  verteidigten  ihr  Recht  auf  Selbstbestimmung.  Die  Letzteren  nahmen  materielle  und
moralische Einbußen hin, aber ließen ihren Körper und ihre Seele nicht missbrauchen.

Je nachdem, wie die Menschen ihren Freien Willen realisierten, hatte dieselbe Ursache völlig
unterschiedliche Wirkungen: Die Einen sind noch tiefer in die Dreidimensionalität gefallen, aber
die Anderen sind in die vierte Dimension aufgestiegen, was ihnen den Weg zum Aufstieg geöffnet
hat.

Natürlich ist nicht alles so simpel, denn es gab viele Nuancen im Verhalten der Menschen in beiden
Gruppen.

Es  gab  Seelen,  die  die  “Spielregeln”  nicht  akzeptierten,  deren  Menschen  jedoch  nachgeben
mussten,  um ihre  Kinder  vor  Hunger  zu  retten.  Es  gab  aber  auch  andere,  die  die  sogenannte
“Impfung” ablehnten, um sich selbst vor Schaden zu retten,  obwohl sie sich des Ausmaßes des
Verbrechens gegen die Menschheit nicht bewusst waren.
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Die Menschen und ihre Lebensumstände sind so individuell, dass es keine identischen Ursachen
und  Wirkungen  auf  der  Erde  gibt.  Es  gibt  nur  ihre  allgemeinen  Richtungen,  aus  denen  sich
schließlich  die  kumulativen  positiven  oder  negativen  Vektoren  der  Entwicklung  der  gesamten
Menschheit ergeben.

Das  Verhalten  jedes  einzelnen  Menschen  fließt  in  das  Sparschwein  des  gemeinsamen
kollektiven Bewusstseins.

Ich möchte, meine Lieben, dass ihr euch eurer Verantwortung bewusst werdet, und zwar nicht nur
gegenüber eurer eigenen Seele, sondern auch gegenüber der gesamten Menschheit, deren Teil ihr
seid.

Versucht, jederzeit einen positiven Beitrag zu eurem gemeinsamen energetischen “Sparschwein” zu
leisten,  was  es  euch  und  Millionen  anderer  Menschen  ermöglichen  wird,  den  lang  ersehnten
Übergang in die Fünfte Dimension schneller zu vollziehen.

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/okno-v-novyy-mir-podruzhitsya-s-zakonom-prichiny-i-sledstviya/

Mit den Gesetzen des Universums Schritt halten

Botschaft des Vaters Absolut vom 24. November 2022

Heute  möchte  ich  unser  Gespräch über  die  Gesetze  des  Universums,  die  sich  jetzt  in  vielerlei
Hinsicht auf neue Weise manifestieren, zusammenfassen.

Ihre neue Manifestation ist nicht darauf zurückzuführen, dass sich die Gesetze des Universums an
sich  verändern,  sondern  darauf,  dass  sich  der  Energieraum und folglich  die  Schwingungen der
Menschen, die nach diesen Gesetzen leben, verändern.

Die Prozesse, die jetzt auf der Erde stattfinden, sind einzigartig, denn noch nie zuvor haben sich die
Schwingungen  eines  Planeten  und  seiner  Bewohner  so  schnell  verändert  -  im  Laufe  weniger
Jahrzehnte.  Normalerweise  dauern  solche  Veränderungsprozesse  Jahrhunderte,  wenn  nicht
Jahrtausende.

Bei Weitem nicht jeder Bewohner eures Planeten ist in der Lage, sein Bewusstsein, geschweige
denn seinen Körper, in so kurzer Zeit zu transformieren.

Doch die Seelen, die jetzt auf der Erde verkörpert sind, sind keine gewöhnlichen Seelen. Das sind
diejenigen, die sich lange und sorgfältig auf dieses große Ereignis vorbereitet haben.

Außerdem sind viele Seelen von anderen Planeten - aus höheren Dimensionen - gekommen.

Manche von ihnen haben die Entscheidung getroffen, diese einzigartige Erfahrung des Übergangs in
eine höhere Dimension im physischen Körper zu machen.

Andere  haben  sich  freiwillig  für  die  Teilnahme  an  diesem  Experiment  gemeldet,  um  ihren
Sternenbrüdern und -schwestern, die jetzt auf der Erde verkörpert sind, zu helfen, ihren Weg zum
Aufstieg durch „Dornen“ der dreidimensionalen Welt in Würde zu meistern. 
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Einigen von ihnen hat man bei ihrer Geburt die Erinnerung daran,  wer sie sind und woher sie
kommen, nicht gelöscht.

Nun kehren wir zu unserem Thema zurück. Wie funktionieren also die Gesetze des Universums in
der neuen Realität,  wo sich der Energieraum der Erde verändert,  was sich unweigerlich auf das
Leben eines jeden Menschen auswirkt?

Das schnelle Karma, das in meiner Botschaft vor Kurzem erwähnt wurde, wirkt sich unter diesen
Bedingungen auf die Menschen unterschiedlich aus – je nach ihrem Schwingungsniveau.

Vieles hängt davon ab, ob ein Mensch den Gesetzen des Universums folgt bzw. sich ihrer überhaupt
bewusst ist und sich bemüht, sie einzuhalten.

Natürlich wissen die meisten Bewohner eures Planeten nichts von deren Existenz und folgen nur
ihren niederen Instinkten.

Das ist der Grund, warum die neuen Energien an solchen Menschen vorbeigehen, indem sie sich
von ihrem Energieraum aufgrund einer zu großen Schwingungsdifferenz „abstoßen“.

Ganz anders sieht es bei den reinen Menschenseelen aus, die zur Erde gekommen sind, um den
Aufstieg zu vollziehen.

Ohne vom Übergang der Erde in die Fünfte Dimension zu wissen, sind sie unbewusst dazu bereit
und nehmen eifrig die ureigenen hochschwingenden Energien auf.

Das  sind  die  Menschen,  bei  denen  sich  das  Bewusstsein  rasch  zu  verändern  beginnt  und  die
kopfüber  in  neues  Wissen,  Energiepraktiken  und  Meditationen  stürzen,  um  den  Anschluss  zu
finden.

Die  Gesetze  des  Universums  sind  für  sie  keine  Theorie  mehr,  sondern  eine  Anleitung  zur
Anwendung.

Sie  fangen  an,  die  Universellen  Gesetze  im  Alltag  anzuwenden,  indem  sie  ihre  Wirkungen
überwachen und eigene Gedanken, Emotionen und Handlungen entsprechend korrigieren.

Diese Menschen sind in der Lage zu erkennen, dass sich die Zeitparameter auf der Erde schnell
ändern,  dass  Gutes  und  Böses  wie  ein  „Bumerang“  schnell  zu  ihnen  zurückkehrt,  dass  ihr
Gemütszustand und die von ihnen ausgestrahlten Emotionen bestimmte Menschen und Ereignisse
zu ihnen anziehen.

Man kann sagen, dass die Gesetze des Universums, den Menschen helfen, geistig zu wachsen und
mit den neuen Schwingungen des Planeten Schritt zu halten, indem sie ihre Parameter anpassen,
und zwar in dem Maße, in dem die Erde in höhere Dimensionen aufsteigt.

Da alle Gesetze des Universums ständig miteinander in Wechselwirkung stehen und ineinander
überfließen,  vollzieht  sich  die  Transformation  des  Bewusstseins  der  Menschen  auf  mehreren
Ebenen gleichzeitig.

Und wenn die  Menschen zum Beispiel  gelernt  haben,  die  Ursache-Wirkungs-Beziehungen aller
Ereignisse, die in ihrem Leben stattfinden, klar nachzuvollziehen, steigen sie auf eine neue Ebene
der Erschließung der Gesetze der Anziehung, der Reflexion und des Freien Willens und im Großen
und Ganzen auf eine neue Bewusstseinsebene jener Realität, in der sie sich aktuell in ihrem Leben
befinden.
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Allein das ist bereits ein großer Schritt vorwärts auf ihrem Weg zum Aufstieg.

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/okno-v-novyy-mir-v-nogu-s-zakonami-vselennoy/

Karmische „Abstammung“

Botschaft des Vaters Absolut vom 29. November 2022

Heute möchte ich weiter über eure Beziehung zu den außerirdischen Zivilisationen sprechen, aber 
dieses Mal das Thema aus einer etwas anderen Perspektive betrachten.

Die Sache ist die: Jeder Mensch nimmt das Thema der Existenz der Außerirdischen nicht nur auf 
Grundlage der Informationen wahr, die er aus verschiedenen Quellen bezieht, sondern auch auf 
Grundlage seiner karmischen „Abstammung“.

Viele von denen, die jetzt auf der Erde verkörpert sind, verkörperten sich mehrmals auf anderen 
Planeten eurer Galaxie, und die Erinnerung an sie lebt in ihren Seelen und Herzen.

Beim Blick auf die Sterne verspüren viele dieser Menschen ein unerklärliches Gefühl von 
schmerzender Sehnsucht.

So „sagt“ ihre Seele ihnen, dass ihre wahre Heimat dort ist und dass die Erde nur ein 
vorübergehender Aufenthalt – eine Geschäftsreise in eine andere Welt - ist, und zwar in eine 
ziemlich gefährliche Welt, weil sie ohne „Absicherung“ und mit einem vorübergehend blockierten 
Gedächtnis hierher gekommen sind.

Doch es sind diese Menschen, die Informationen über andere Planeten und ihre Bewohner mit 
offenem Herzen und nicht mit dem Verstand wahrnehmen. Intuitiv fühlen sie, wo Wahrheit und wo 
Lüge, wo Licht und wo Dunkelheit ist.

Das geschieht bei jedem anders, je nachdem, wie oft die Seele eines Menschen zuvor zur Erde kam.

Es kann sein, dass, wenn sie sich hier schon viele Male verkörperte, ihre karmische Erinnerung an 
die irdischen Verkörperungen ihre tiefe Erinnerung an die Verkörperungen auf anderen Planeten, auf
denen sie einst geboren worden war, „überwiegt“.

Das Gedächtnis einer Seele kann man mit einer Festplatte eines Computers vergleichen, die 
Informationen über alle ihre Verkörperungen enthält.

Und je größer die „Datei“ über einen ihrer Aufenthaltsorte ist, desto größer ist deren Einfluss auf 
das tiefe karmische Gedächtnis der Seele.

Zum Beispiel „verdrängen“ Hunderte Verkörperungen auf der Erde Verkörperungen auf anderen 
Planeten aus ihrem Gedächtnis.

Und umgekehrt, ein Mensch, der zum ersten Mal zur Erde gekommen ist, fühlt sich hier äußerst 
unwohl, seine Seele strebt nach oben in die Welten der höheren Dimensionen – weit weg von dieser
ungewohnten dreidimensionalen Welt.
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Sicherlich ist jeder von euch solchen Menschen, die man gewöhnlich als „nicht von dieser Welt“ 
bezeichnet, schon mal begegnet.

Und dieser Ausdruck ist nicht zufällig entstanden, denn solche Menschen kommen tatsächlich aus 
anderen Welten, wo Freiheit, Gleichheit und Brüderlichkeit unter der „Ägide“ der Bedingungslosen 
Liebe herrschen.

Deshalb lehnen sie jede Art von Grausamkeit, Grobheit und Aggression auf der tiefen – karmischen 
– Ebene ab, da sie bei ihnen eine starke psychologische Erschütterung verursachen.

Es gibt aber auch andere – neutrale – Planeten, die z.B. die vierte Dimension erreicht haben.

Seelen, die von dort auf die Erde kommen, fühlen sich hier wohler als diejenigen, die aus den 
Welten der höheren Dimensionen kommen, obwohl auch sie von der Ungerechtigkeit, die auf der 
Erde herrscht, schockiert sind.

Diese Seelen können sich jedoch leichter an die duale Welt anpassen und werden hier nicht als 
„Schwarze Schafe“ wahrgenommen.

Meine Lieben, ich erzähle euch darüber nicht mit dem Ziel, dass ihr gleich beginnt, eure kosmische 
„Abstammung“ herauszufinden, sondern mit dem Ziel, dass ihr ein vollständigeres Bild von dem 
bekommt, wie die Menschen Informationen über ihre galaktischen Brüder und Schwestern 
wahrnehmen.

Ich hoffe, dass euch dieses Wissen helfen wird, besser zu verstehen, warum manche Menschen den 
Informationen über Außerirdische mit Spott und sogar Aggression begegnen, während sich andere 
von ihnen stark angezogen fühlen und sie mit offenem Herzen aufnehmen.

Diese Erkenntnis wird euch auch helfen, zu fühlen, mit wem ihr darüber sprechen könnt und mit 
wem nicht, genauso wie ihr nicht mit allen über den Aufstieg oder einfach über etwas Geistiges, 
Nichtmaterielles sprechen könnt.

Vergeudet keine Kraft, meine Lieben, indem ihr über Dinge, die euch sehr am Herzen liegen, denen 
erzählt, die sie aufgrund ihrer karmischen „Beschränktheit“ oder ihres genetischen Ursprungs nicht 
akzeptieren können.

Konzentriert euch lieber auf eure eigenen Empfindungen und die energetische Interaktion mit eurer 
Sternenfamilie.

Und ich segne euch dafür!

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/okno-v-novyy-mir-karmicheskaya-rodoslovnaya/
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Durch Versuch und Irrtum

Botschaft des Vaters Absolut vom 26. Januar 2023

In  Fortsetzung  meiner  vorherigen  Botschaft werden  wir  heute  darüber  sprechen,  wie  die
dreidimensionale Matrix die geistige Entwicklung des Menschen hemmt.

Wie ihr bereits wisst, wird der Mensch immer wieder auf der Erde geboren, um die „Lücken“ in
seinem  Bewusstsein  zu  „füllen“,  mit  anderen  Worten,  um  die  Erfahrungen  auf  dem  Weg  der
Evolution seiner Seele zu sammeln, die ihr noch fehlen.

Aber gerade die dreidimensionale Matrix, in die er immer wieder herabsteigt, erlaubt es ihm nicht,
den Aufstieg innerhalb einer Verkörperung zu vollziehen.

Einmal in der Matrix gefangen, muss er viele Hindernisse überwinden, um langsam durch Versuch
und Irrtum vorwärtszukommen.

Und das liegt daran, dass sich der Mensch in einer für ihn unnatürlichen Welt wiederfindet, in der
anstelle  der  Gesetze  des  Universums  soziale  Gesetze  herrschen,  die  seinen  Freien  Willen
unterdrücken, der ihm als einziger erlaubt, geistig zu wachsen und sich zu entwickeln.

Unterwürfigkeit und Gehorsam erlauben es dem Menschen nicht, sein schöpferisches Potenzial, das
die Grundlage für seine geistige Entwicklung ist, zu erschließen.

Das ist der Grund, warum das Rad von Samsara entstanden ist.  Es ist sehr schwierig, aus ihm
herauszukommen.

Viele  Menschen  “drehen  sich  im  Kreis”  seit  Jahrtausenden,  machen  von  Verkörperung  zu
Verkörperung immer wieder die  gleichen Fehler  und “ziehen” so ihre karmischen Knoten noch
“fester”.

Dies geschieht unbewusst, denn fast alle Religionen der Welt haben den Begriff der Reinkarnation
bewusst abgeschafft, um die Menschenseelen „in Schach zu halten“.

Im anderen Fall wäre sich der Mensch dessen bewusst, dass sein Leben ihm gegeben ist, um geistig
zu wachsen und seine besten Eigenschaften zu vervollkommnen.

Er würde ein grundanständiges Leben nicht aus Angst führen, für seine Sünden bestraft zu werden,
wie  es  jahrhundertelang geschah,  sondern  aus  dem Verständnis  heraus,  dass  der  Seele  für  ihre
Entwicklung keine Grenzen in Vollkommenheit gesetzt sind.

Das Hauptziel  des menschlichen Lebens wäre dann nicht  die  Befriedigung materieller,  sondern
geistiger Bedürfnisse sowie die maximale Verwirklichung des schöpferischen Potenzials.

Aber genau das stellt die größte Gefahr für die herrschende Elite dar, denn  der freie Mensch ist
nicht steuerbar.

Besonders deutlich hat sich das jetzt – an der Schwelle zur vierten Dimension – manifestiert.
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Keine Drohungen und keine Erpressungen konnten innerlich freie Menschen dazu bringen, Dinge
zu  tun,  die  ihre  Seele  nicht  akzeptiert,  was  zu  einem  unvorhergesehenen  Hindernis  für  die
Globalisten bei der Umsetzung ihrer Pläne zur endgültigen Versklavung der Menschheit wurde.

Wie ihr sehen könnt, obwohl diese Menschen in der Minderheit waren, waren sie in der Lage, die
fest verankerte robuste „Struktur“ der dreidimensionalen Matrix zu durchbrechen und den Prozess
der Transformation des menschlichen Bewusstseins einzuleiten,  indem sie angefangen haben, es
von alten Denk- und Verhaltensmustern zu befreien.

Und  nun  wird  dieser  „Durchbruch“  immer  größer,  und  nicht  mehr  einige  wenige,  sondern
Hunderttausende von Menschen streben nach Licht, das ihnen so lange vorenthalten wurde.

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/okno-v-novyj-mir-putem-prob-i-oshibok/

Ausnahme von der Regel

Botschaft des Vaters Absolut vom 27. Januar 2023

Heute  möchte  ich  unser  Gespräch  über  den  Einfluss  der  dreidimensionalen  Matrix  auf  den
Menschen zusammenfassen. 

Man  kann  sie  mit  einer  Falle  vergleichen,  in  die  die  Menschenseelen  tappen,  die  in  die
dreidimensionale Welt hineingeboren werden.

Diese Falle ist so geschickt gestellt, dass die meisten Menschen, die auf die Welt kommen, darin
leben und sterben, und nicht einmal ahnen, dass sie in einer Falle stecken.

Ihr wisst bereits, wie und warum das geschieht, deshalb möchte ich heute nicht über die Mehrheit
der  Menschen  sprechen  bzw.  über  diejenigen,  die  nach  den  in  der  dualen  Welt  etablierten
Stereotypen und Mustern leben, sondern über die Menschen, die eine Ausnahme von der Regel
darstellen, d.h. über diejenigen, denen es gelungen ist, aus dieser Falle auszubrechen.

In Wirklichkeit gab es solche Menschen schon immer – zu allen Zeiten. In der Regel haben sie eine
unauslöschliche Erinnerung an sich hinterlassen.

Diese Menschen kann man in zwei Gruppen unterteilen.

Zu der ersten Gruppe gehören diejenigen, die nicht nach den bestehenden Regeln und Gesetzen
leben wollten, weil sie ihre Widersprüchlichkeit und Ungerechtigkeit spürten.

Ihr freiheitsliebendes Wesen passte nicht in den engen Rahmen der dreidimensionalen Matrix, wo
jeder Schritt des Menschen von weltlichen und religiösen Institutionen kontrolliert wurde.

Unter ihnen waren viele junge Seelen, die es bis dahin noch nicht geschafft hatten, das Karma des
Gehorsams aus früheren Verkörperungen anzusammeln.

Die Freiheit dieser Menschen äußerte sich in unbeugsamer Rebellion, die manchmal an Verbrechen
grenzte, denn die geistige Seite des Lebens war ihnen bis dahin nicht bekannt.
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Sie  waren  es,  die  die  Revolutionen  und  Aufstände  organisierten  und  das  Leid  anderer
vervielfachten, da jede gewaltsame Auseinandersetzung unweigerlich mit Blutvergießen endete.

Dadurch tauchten sie noch tiefer in die duale Welt mit all ihren Attributen ein und wurden zu einer
leichten Beute für die dreidimensionale Matrix.

Zu  der zweiten Gruppe gehören reine,  lichte,  uralte  Seelen,  die  sich viele  Male auf der  Erde
verkörperten und sich daher ganz bewusst gegen das bestehende Machtsystem stellten.

Anders als bei der ersten Gruppe basierte ihre „Rebellion“ nicht auf dem Wunsch, Gerechtigkeit
durch Gewalt zu erreichen, sondern auf dem Wunsch, die Welt zu verändern, indem sie Licht und
Liebe in sie hineinbrachten.

Es handelte sich dabei um einen gewaltlosen Widerstand gegen das Böse, der auf der Erde von
einem der berühmtesten Vertreter dieser Gruppe gepredigt wurde.

Diese Lebensauffassung hätte  die  dreidimensionale  Matrix  wirklich  von innen heraus  zerstören
können.

Aber das Bewusstsein des größten Teils der Weltbevölkerung war damals noch nicht dafür bereit.

Die einen Machthaber lösten die anderen ab, aber sie alle handelten nach den gleichen Mustern der
dreidimensionalen Matrix.

Und das hält  bis  heute an,  denn die  meisten Regierungen auf  eurem Planeten werden von den
Vertretern  des  Tiefen  Staates  geleitet,  und  sie  lassen  nicht  zu,  dass  die  Struktur  der
dreidimensionalen Matrix, anhand derer Menschen manipuliert werden, zerstört wird.

Dennoch hat die Transformation der dreidimensionalen Welt bereits begonnen.

Und dies geschieht dank eurer unermüdlichen energetischen Arbeit und eurem Verständnis, dass
diese veraltete Struktur mit der neuen hochschwingenden Welt der vierten und dann der Fünften
Dimension nicht vereinbar ist.

Bereits  eure  innere  Ablehnung und Zurückweisung der bestehenden Realität  zerstört  das
jahrhundertealte  Fundament  der  dreidimensionalen  Welt  und  entzieht  ihr  die
Energieversorgung.

Je  mehr  solche  Menschen  es  auf  der  Erde  gibt,  desto  eher  wird  die  veraltete  duale  Welt
zusammenbrechen.

Es  ist  sehr  wichtig,  dass  ihr  euch in  eurem Bestreben,  die  duale  Welt  zu  zerstören,  nicht  von
negativen Gedanken und Emotionen leiten lasst, sondern von der tiefen Erkenntnis, dass die alte
Weltsicht im hochschwingenden Raum der neuen Erde unangebracht und unmöglich ist.

Es ist an der Zeit, die dreidimensionale Matrix mit Hilfe der Göttlichen Energie des Lichts und der
Liebe zu zerstören, denn diese Energie ist viel stärker als die Energie der Aggression und Gewalt,
die den niedrigschwingenden Welten eigen ist.

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/okno-v-novyj-mir-isklyucheniya-iz-pravil/
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Entpersönlichung der Menschen

Botschaft des Vaters Absolut vom 19. März 2023

Heute werden wir über eine andere Realität der Gegenwart sprechen, die für die Menschheit nicht
weniger gefährlich ist als Digitalisierung.

Es handelt sich um die Entpersönlichung der Menschen im Zuge einer Geschlechtsänderung,
bei der dem Menschen seine natürliche Essenz entzogen wird.

Dieser Plan der Globalisten verfolgt zwei Ziele gleichzeitig: Die Reduktion der Erdbevölkerung und
die  Verzerrung  des  wahren  menschlichen  Wesens,  die  nicht  nur  das  Aussehen  des  Menschen,
sondern auch seine Energie, die für ihn von Bedeutung ist, verändert.

Um die ganze Tragödie dieser Neuerscheinung besser zu verstehen, lasst uns anschauen, was auf
der feinstofflichen Ebene passiert, wenn der Mensch sein Geschlecht ändern lässt.

Es spielt keine Rolle, ob dies bereits auf der physischen Ebene geschehen ist oder noch nicht.

Da  das  Bewusstsein  primär  ist,  verändert  bereits  die  mentale  Zuordnung  zu  einem  anderen
Geschlecht die Energie des Menschen.

Und das geschieht, weil die männliche oder die weibliche Energie entscheidend für den Menschen
ist, denn ihre Verschmelzung bringt ein neues Leben hervor.

Die Veränderung findet also zuerst auf dem feinstofflichen Plan statt und dann auf dem physischen.

Das  ist  der  Grund,  warum die  Veränderung  des  Bewusstseins  –  die  Wandlung  der  weiblichen
Energiekomponente zur männlichen oder andersrum – zu unumkehrbaren Folgen führt.

Da  dies  nun  einen  massenhaften  Charakter  auf  der  Erde  angenommen  hat,  beeinflusst  diese
Energiedisbalance die Energie eures gesamten Planeten.

Warum ist das so?

Seit jeher wurde die Verkörperung von männlichen und weiblichen Seelen auf der Erde so reguliert,
dass sich der Prozess des natürlichen Bevölkerungszuwachses ununterbrochen fortsetzte.

„Verzerrungen“  gab  es  in  diesem  Prozess  nur  infolge  von  Kriegen  und  anderen  gewaltsamen
Aktionen gegen die Menschen, in denen ein erheblicher Teil der Erdbevölkerung vernichtet wurde.

Kurzum, die Geburten regulierten sich von allein, denn vom feinstofflichen Plan aus war das wahre
Bild der gegenwärtigen und künftigen Ereignisse auf der Erde immer sichtbar, da es dort keine
Zeitlinien gibt.

Was jedoch im Laufe der letzten Jahrzehnte auf der Erde stattgefunden hat, hat den natürlichen
Prozess der Fortpflanzung der Menschen völlig durcheinander gebracht.

Und dafür gibt es viele Gründe, aber der wichtigste von ihnen ist  das bewusste Eingreifen des
Menschen selbst in diesen sakralen Prozess.

Geschlechtsverkehr  mit  wechselnden  Partnern,  Sex  zum  Vergnügen  oder  zum  Zweck  der
Erreichung bestimmter Ziele, Verhütungsmittel – all das hat nicht nur eine künstliche Regulierung
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der Geburtenrate in Gang gesetzt, sondern auch ein energetisches Chaos in der Aura von Männern
und Frauen geschaffen.

Damit  ein  physisch  und  psychisch  gesundes  Kind  geboren  werden  kann,  bedarf  es  einer
energetischen  Reinheit  seiner  Eltern  und  eine  kraftvolle  Vereinigung  des  männlichen  und
weiblichen Prinzips, die auf aufrichtiger Liebe beruht.

Dies ist der Schlüssel zu einem glücklichen und erfüllten Leben des Menschen und seiner Fähigkeit,
seine Stammlinie fortzusetzen und sie in jeder Hinsicht wirklich stark zu machen – energetisch,
psychisch und physisch.

Woher  kommt in  manchen  Familien  das  Problem,  das  im Volksmund  „Familienfluch“  genannt
wird?

In vielerlei Hinsicht ist das das Ergebnis der Störung der Energiebalance zwischen dem männlichen
und  weiblichen  Prinzip  bei  jemandem in  der  Familie,  seiner  disharmonischen  Beziehung  oder
mangelnder Liebe.

So  entstanden  oft  karmische  Knoten,  die  dazu  führten,  dass  die  gleichen  Seelen  in  den
nachfolgenden Generationen in verschiedenen Konstellationen in die gleiche Familie hineingeboren
wurden.

In  diesem Fall  konnte  die  verzerrte  Energie  eines  Paares  „Abdrücke“  bei  ihren  Nachkommen
„hinterlassen“, bis jemand diesen karmischen Knoten löste.

Das erklärt sich aus der Tatsache, dass die Energie, die der Mensch nach außen ausstrahlt, nicht
verschwindet.

Sie kann nur durch die bewussten Gedanken und Handlungen des Menschen, der seine Lektionen in
der dreidimensionalen Welt durchnimmt, transformiert werden.

Und das manifestiert sich besonders deutlich in der Beziehung zwischen Mann und Frau.

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/okno-v-novyj-mir-obezlichivanie-lyudej/

Rückwärtsschreitende Zeitzählung

Botschaft des Vaters Absolut vom 16. April 2023

In Fortsetzung  meiner vorherigen Botschaft möchte ich heute auf eine weitere Besonderheit der
Verbundenheit  des  kollektiven  Bewusstseins  der  Menschheit  mit  ihrer  galaktischen  Familie
eingehen.

Wir  wollen  nun  ausführlicher  über  die  energetischen  Prozesse  sprechen,  die  im  kollektiven
Bewusstsein stattfinden, während es sich vom Bewusstsein der dritten Dimension in das kollektive
Bewusstsein der Fünften Dimension transformiert.

Man kann sagen, dass ab jetzt die rückwärtsschreitende Zeitzählung - der „Countdown“ - läuft: Wie
die fremden Energien einst zur Erde kamen und das kollektive Bewusstsein der Menschheit auf die
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Ebene der dritten Dimension „herunterzogen“, so steht es ihm jetzt bevor, zu seinem ursprünglichen
extrem verdünnten Zustand zurückkehren.

Das kollektive Bewusstsein stellt eine Spiegelung aller Veränderungen dar, die im Bewusstsein der
reinen Menschenseelen stattfinden. Es verändert sich in dem Maße, in dem sich das Bewusstsein
einzelner Menschen verändert.

Dieser Transformationsprozess wird auch dadurch erschwert, dass jede Menschenseele ihr eigenes
karmisches „Gepäck“ mitgebracht hat, und nicht nur das irdische, denn die alten Seelen, die jetzt
auf die Erde herabgestiegen sind, haben sich viele Male nicht nur auf eurem Planeten verkörpert,
sondern auch auf vielen anderen.

Dies  erklärt  zum  Teil  die  Besonderheiten  des  Denkens,  Verhaltens  und  der  emotionalen
Wahrnehmung von Ereignissen bei verschiedenen Menschen.

Im  Gegensatz  zu  den  Reptiloiden,  die  nach  einem  streng  definierten,  von  ihren  Schöpfern
festgelegten Programm leben, tragen die reinen Göttlichen Seelen Teilchen der Einzigartigkeit in
sich und nehmen die umgebende Realität auf eine nichtstandardmäßige Weise wahr.

Deshalb ist es für die Vertreter des Tiefen Staates so schwierig, sie in eine gemeinsame „Herde“ von
Reptiloiden,  Biorobotern  und  Klonen,  die  sie  bereits  meisterhaft  zu  steuern  gelernt  haben,  zu
treiben.

Die Eigenart einer jeden Menschenseele ist weitgehend durch ihre „Herkunft“ bestimmt bzw. durch
die Sternenfamilie, aus der sie zur Erde gekommen ist.

Eine Reise durch andere Welten und Dimensionen beginnt für eine solche Seele in der Regel nicht
sofort,  sondern erst nachdem sie in ihrer „Heimat“ geistig gereift ist, und diese Reifezeit dauert
ziemlich lange.

So wie ein Kind in seiner Familie geistige und moralische Werte vermittelt bekommt, die seinen
weiteren  Lebensweg bestimmen,  so wird  jede  Göttliche  Seele  in  einer  Sternenfamilie  geboren,
gepflegt und erzogen, bevor sie sich auf eine freie Reise durch die Welten des Universums begibt.

Und je nachdem, in welcher Dimension die Seele das Glück hatte, geboren zu werden, so beginnt
sie ihre Reise.

Die wissbegierigsten und mutigsten Seelen entscheiden sich für eine Verkörperung in den Welten
niedrigerer Dimensionen, was für sie manchmal kläglich endet.

Nicht  alle  von  ihnen  können  ihre  Kraft  richtig  einschätzen  und  ihr  ursprüngliches
Schwingungsniveau  in  der  grausamen  dreidimensionalen  Welt  beibehalten,  in  die  sie  mit  dem
blockierten Gedächtnis herabsteigen.

Dies ist vergleichbar mit der Art und Weise, wie mutige Reisende sich auf eine Reise machen, um
unerforschte Länder zu finden.

Doch nicht alle schaffen es, wohlbehalten nach Hause zurückzukehren.

Ohne örtliche Bräuche zu kennen, laufen sie Gefahr, von wilden Stämmen ihres Lebens oder ihrer
Gesundheit beraubt zu werden, was oft tatsächlich der Fall ist.
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Was unsere stellaren „Reisenden“ anbelangt,  so leiden ihre Seelen sehr,  während sie durch die
niedrigschwingenden Welten wandern, wo sie in ungleichen Kämpfen mit den Bewohnern dieser
Welten „verprügelt“ werden.

Es gibt jetzt viele dieser Seelen auf der Erde.

Um  sie  vor  einem  weiteren  Sturz  zu  bewahren  und  ihnen  zu  helfen,  in  die  Welten  höherer
Dimensionen zurückzukehren, sind ihnen ihre Sternenfamilien zu Hilfe gekommen.

Der Aufstieg der Erde ist für diese verlorenen großen Seelen eine einzigartige Gelegenheit,
nach Hause zurückzukehren.

Und jetzt geben alle Lichtkräfte ihr Bestes, um sicherzustellen, dass die Seelen diese seltene Chance
für  ihre  Erlösung  nicht  verpassen  und  mithilfe  des  Aufstiegs  ihre  Wanderschaft  in  den
niedrigschwingenden Welten, in denen sie so sehr gelitten haben, beenden.

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/okno-v-novyj-mir-obratnyj-otschet-vremeni/

Mehrschichtige Vereinbarkeit

Botschaft des Vaters Absolut vom 22. April 2023

Heute  werden wir  mit  euch  darüber  sprechen,  welche  Eigenschaften  das  zweite  Chakra  des
Menschen der Fünften Dimension haben wird.

In  der  dreidimensionalen  Welt  ist  es  für  das  sexuelle  Verlangen  und  die  Fortpflanzung  der
Menschen verantwortlich.

In den Welten der höheren Dimensionen bleiben diese Eigenschaften erhalten, unterliegen jedoch
einigen Veränderungen.

Dies betrifft hauptsächlich die geistige Seite der Entwicklung des Menschen.

Die  Sexualität  als  solche  manifestiert  sich  dort  durch  die  Verstärkung  der
Unterscheidungsmerkmale der Geschlechter.

Mit anderen Worten, Frauen werden weiblicher und Männer männlicher.

Außerdem ändert sich auch der Charakter des sexuellen Verlangens.

Dies ist nicht nur eine physische Anziehung zum anderen Geschlecht, manchmal willkürlich, wie es
oft in der dreidimensionalen Welt der Fall ist, sondern eine Vereinigung von Mann und Frau im
Einklang mit vielen Faktoren, sowohl physischen als auch geistigen.

In vielen  meiner  Botschaften wurde bereits  erwähnt,  dass  es  für  euch in  der  Welt  der  Fünften
Dimension viel einfacher sein wird, eure verwandten Seelen zu finden.

Und euer zweites Chakra wird euch dabei eine große Hilfe sein.

Der Grund dafür ist, dass das zweite Chakra die gleiche Schwingungsebene erreichen wird, wie die
oberen Chakren, die sich auch an der Suche nach einem Partner des anderen Geschlechts beteiligen.
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In der Welt der Fünften Dimension geschieht die gegenseitige Wahrnehmung von Mann und Frau
mehrschichtig.

Die feinstoffliche Struktur des Mannes und der Frau ermöglicht es ihnen, sich gleichzeitig nach der
sexuellen, emotionalen, mentalen, geistigen und karmischen Vereinbarkeit zu “scannen”.

Dies hilft  ihnen, Fehler und traurige Erfahrungen zu vermeiden, die oft  in der Welt  der dritten
Dimension passieren, wo die Partner irrtümlich zusammenkommen, was zu Leid und Enttäuschung
nicht nur für Männer und Frauen, sondern auch für ihre Kinder führt.

In der Welt  der Fünften Dimension “prüft” das zweite Chakra den potenziellen Partner auf die
sexuelle Kompatibilität, das dritte Chakra – auf Ähnlichkeit der Charaktere und des Temperaments,
das vierte  Chakra – auf  den Ruf des Herzens und Herzenswärme, das fünfte  Chakra – auf  die
Vereinbarkeit  der  Weltanschauungen  und  die  Fähigkeit  zu  harmonischer  Kommunikation,  das
sechste Chakra – auf die karmische Zweckmäßigkeit.

Infolgedessen  ermöglicht  die  sexuelle  Anziehung,  unterstützt  durch  eine  Vielzahl  anderer
Eigenschaften,  die für eine harmonische Vereinigung von Mann und Frau notwendig sind,  eine
wirklich glückliche Partnerschaft zu schaffen.

Und  Kinder,  die  in  solchen  Familien  geboren  werden,  werden  nicht  nur  glücklich,  sondern
bekommen auch eine Erfahrung, die für ihr weiteres Leben notwendig ist, weil sie von klein auf
beobachten können, wie eine Beziehung zwischen Mann und Frau funktioniert, die sich lieben.

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/okno-v-novyj-mir-mnogourovnevaya-sovmestimost/

„Karmaspeicher“ der Seele

Botschaft des Vaters Absolut vom 28. April 2023

Und nun gehen wir zum siebten Chakra des Menschen im Raum der Fünften Dimension über.

In  der  dreidimensionalen  Welt  befindet  es  sich  bei  den  meisten  Menschen leider  im ruhenden
Zustand, weil die dichten Energien dieser Welt und ihrer Bewohner die Aktivierung des siebten
Chakras verhindern.

Das bedeutet aber nicht, dass es untätig ist.

Unabhängig davon, ob der Mensch sein siebtes Chakra fühlt oder nicht, erfüllt es weiterhin seine
Funktion als Energiekanal, der den Menschen mit dem Schöpfer verbindet.

Wer es  dennoch schafft,  seine Schwingungen während einer  Meditation oder  in  einem anderen
veränderten Bewusstseinszustand auf die Ebene des siebten Chakras zu erheben, kann Freude und
Auflösung in der Energie der Bedingungslosen Liebe erfahren.

In der Welt der Fünften Dimension wird sich der Mensch in diesem Zustand fast ständig befinden.

Er wird sich so sehr daran gewöhnen, dass dieser Zustand für ihn zur Norm wird.
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In Wirklichkeit ist es dieser Zustand, in dem sich eine reine Göttliche Seele in der Welt der hohen
Dimensionen befinden soll.

Das siebte Chakra hat auch andere „Arbeits“-Funktionen.

Es ist ein Bindeglied zwischen dem Menschen und seiner Sternenfamilie.

Ich habe euch bereits erzählt, dass jede auf der Erde verkörperte Seele immer mit ihrer galaktischen
Familie  durch  unsichtbare  Fäden –  Energiekanäle  -  verbunden  ist,  durch  die  der  Mensch jede
erdenkliche Hilfe zum Überleben in der dreidimensionalen Welt bekommt.

In  der  Regel  nimmt  der  Mensch,  der  auf  eurem  Planeten  mit  einem  blockierten  Gedächtnis
verkörpert ist, die Präsenz seiner Sternenfamilie in seinem Leben nicht wahr. Meistens weiß er nicht
einmal, dass er eine hat.

Bestenfalls  schreibt  er  die  Wunder,  die  mit  ihm geschehen,  seiner  Intuition oder  der  Hilfe  von
Heiligen oder Engeln zu, aber nur wenige Menschen wissen von ihren Sternenfamilien.

Erst  in  der  Welt  der  Fünften Dimension offenbart  sich diese Wahrheit  dem Menschen in allen
Einzelheiten und Nuancen.

Es ist das siebte Chakra, das dem Menschen als eine Art Antenne dient und ihn auf die Welle seiner
Sternenfamilie einstimmt.

Warum ist das so wichtig?

In erster Linie, weil die Fünfte Dimension eine „Speicherkammer“ für die Erfahrungen der
Seele ist, die sie sowohl in den unteren, als auch in den höheren Welten gesammelt hat.

Um diese Erfahrungen bestmöglich zu nutzen, ist es notwendig, sie so zu synthetisieren, dass die
Kette  der  Verkörperungen  dieser  Seele  durch  die  Integration  des  fehlenden  Kettenglieds
vervollständigt  wird,  was  es  ihr  erlauben würde,  auf  die  nächsthöhere  Stufe  ihrer  Entwicklung
aufzusteigen.

Da  das  siebte  Chakra  die  höchste  Manifestation  der  Göttlichkeit  des  Menschen  der  dritten
Dimension  ist,  speichert  es  alle  von  dieser  Seele  in  der  dreidimensionalen  Welt  gesammelten
Erfahrungen.

Gleichzeitig „filtert“ es all diese Erfahrungen in einer Weise, dass die schwingungsarmen Elemente
der Dualität,  also die Energien der dritten Dimension, nicht in die Welt  der Fünften Dimension
eindringen können.

Mit anderen Worten, das siebte Chakra des Menschen der Fünften Dimension ist eine Art
„Karmaspeicher“  der  Seele,  und  es  ist  eng  mit  der  Sternenfamilie,  die  diese  Seele
ursprünglich geboren hat, verbunden.

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/okno-v-novyj-mir-karmicheskij-nakopitel-dushi/
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Energetische Inkompatibilität

Botschaft des Vaters Absolut vom 27. Juni 2023

Heute werden wir über jene komplexen Prozesse sprechen, die zwischen den Menschen, in deren
Körpern zwei Seelen koexistieren – eine hochschwingende und eine niedrigschwingende - während
ihrer Interaktion stattfinden.

Doch zuerst möchte ich euch ausführlicher erklären, wie genau zwei Seelen koexistieren können,
denn ich sehe, dass dies für viele unbegreiflich ist.

Wenn es sich um die „Dualität“ der Menschenseele handelt, begründet man dies mit der dualen
Wahrnehmung der Welt oder mit der Tatsache, dass sowohl die lichten als auch die dunklen Mächte
auf das Bewusstsein des Menschen einwirken.

Das ist wirklich so, wenn es sich um eine reine Menschenseele handelt, die mit einem blockierten
Gedächtnis in die dreidimensionale Welt  hinabgestiegen und gezwungen ist,  nach den Gesetzen
dieser Welt zu leben.

Doch die Existenz zweier Seelen in einem Menschen erschwert sein Leben viel mehr, denn neben
äußeren Faktoren gibt es auch innere Faktoren, die ihn ebenfalls beeinflussen.

Stellt euch nur vor, welch gewaltigen Einflüssen die Psyche des Menschen ausgesetzt ist, der nicht
nur  durch  die  Gesetze  der  dreidimensionalen  Welt  gesteuert  wird,  sondern  auch  durch  die
kollektiven Bewusstseine, die unterschiedliche Schwingungen haben und mit denen er energetisch
und karmisch verbunden ist.

Das  ist  der  Grund,  warum  sich  Beziehungen  zwischen  Menschen  auf  der  Erde  unglaublich
kompliziert entwickeln und sie viele Schattierungen, Nuancen und Widersprüche haben.

Viele verstehen selbst nicht, was der Grund für ihre Streitigkeiten und Meinungsverschiedenheiten
ist, warum zwei einander aufrichtig liebende Menschen nicht miteinander auskommen können, was
zu zahlreichen Tragödien und Enttäuschungen führt.

Und der Grund dafür ist die energetische Inkompatibilität der Seelen, die in ihren physischen
Körpern verkörpert sind.

Außerdem,  wenn  beide  Menschen  Besitzer  zweier  Seelen  sind,  dann  kann  ihnen  ihre  „Kreuz-
Inkompatibilität“ das Zusammenleben zur Hölle machen.

Viele Menschen, die sich in einer solchen Situation befinden, versuchen Hilfe von außen zu holen
und wenden sich an Psychologen, Heiler, Priester, Freunde oder Bekannte.

Gut möglich, dass jemand ihnen einen guten Ratschlag geben kann, doch dieser Ratschlag beruht
auf seiner eigenen Erfahrung oder der anderer Menschen.

Wie wir bereits wissen, ist jeder Mensch so einzigartig und unverwechselbar, dass es unmöglich ist,
ein  universelles  Rezept  zu  finden,  das  für  alle  gültig  ist,  insbesondere  in  einer  heiklen
Angelegenheit wie den Beziehungen zwischen Menschen, die sich lieben.
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In Wirklichkeit kann sich der Mensch nur selbst heilen, indem er in seine innere Welt eintaucht und
auf  seine  Seele  hört,  anstatt  auf  sein  Ego,  das  meistens  der  „Anstifter“  von Konflikten  in  der
Familie oder am Arbeitsplatz ist.

Natürlich  ahnt  ein  gewöhnlicher  Mensch nicht  einmal,  dass  er  zwei  Seelen  haben kann,  daran
würde er niemals glauben, deshalb „basieren“ Ratschläge von Psychologen  auf Dingen, die für  die
Menschen verständlich sind, wie zum Beispiel Fähigkeit zu vergeben, Respekt für die Meinung
anderer Menschen, Kompromisse im Alltag finden etc.

Aber für viele sind das bloß schöne Worte, die nur schwer in der Realität umzusetzen sind, eine Art
Moralisierung, die manchmal nur Verärgerung im Menschen hervorruft.

Und  das  liegt  daran,  dass  man  dabei  die  Energiekomponente  der  zwischenmenschlichen
Beziehungen nicht berücksichtigt und dass die Menschen nicht wissen, dass sie in der Lage sind,
ihre Emotionen bewusst zu steuern, indem sie negative Emotionen in positive transformieren und so
im Großen und Ganzen ihre eigene Realität mit Gedankenkraft erschaffen.

Und doch ist dazu nur ein Mensch mit einer Göttlichen Seele in der Lage, unabhängig davon, ob sie
allein in seinem Körper existiert oder eine Nachbarin hat.

Und beim nächsten Mal werden wir mit euch darüber sprechen, welche Wunder diese Göttliche
Seele an der Schwelle zu der vierten und manchmal sogar der Fünften Dimension vollbringen kann.

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/okno-v-novyj-mir-energeticheskaya-nesovmestimost/

Im Namen der Liebe

Botschaft des Vaters Absolut vom 24. September 2023

Heute  möchte  ich  das  Thema der  Beziehung zwischen  Mann und Frau  fortsetzen  und darüber
sprechen, wie sich diese in den Welten der höheren Dimensionen entwickeln wird, beginnend mit
der vierten Dimension, in der sich viele von euch bereits mit ihrem Bewusstsein aufhalten.

Wenn die Schwingungen eines Menschen auf dieses Niveau ansteigen, können die Astralentitäten
niederer Ordnung ihn nicht mehr erreichen, was bedeutet, dass solche Manifestationen wie Lust und
freizügige sexuelle Beziehungen im Leben dieses Menschen aufgrund der energetischen Diskrepanz
sowohl  mit  den  Astralentitäten  als  auch  mit  den  Menschen,  die  unter  ihrem  Einfluss  stehen,
ausgeschlossen sind.

Sexuelle  Beziehungen  zwischen  den  Menschen  in  der  vierten  Dimension  erhalten  einen  ganz
anderen – ausgeglichenen und harmonischen - Charakter, denn alle ihre Gedanken, Emotionen und
Handlungen sind dann bewusst: Sie kommen nicht mehr so sehr vom Verstand, sondern von der
Seele oder dem Herzen.

In den höherdimensionalen Welten ist der Verstand immer zweitrangig, obwohl seine Bedeutung
nicht geschmälert werden sollte.
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Es ist so, dass er sich dort von ganz anderen Prinzipien leiten lässt, und das wichtigste von ihnen ist
die Intention „zum höchsten Wohl aller“.

Aber auch logische Schlussfolgerungen sind dort willkommen.

So kann beispielsweise ein Mensch der vierten oder Fünften Dimension, der alles sieht und fühlt,
was auf dem feinstofflichen Plan geschieht,  auf seinen geliebten Menschen bewusst verzichten,
wenn er erkennt, dass dieser in Wirklichkeit nicht seine zweite Hälfte ist.

Er beginnt, alle Nuancen der Beziehungen zwischen den Menschen vollständiger und umfassender
zu  sehen,  einschließlich  ihrer  karmischen  Verbindungen  und  ihrer  wahren  geistigen  Einigkeit,
besonders wenn es sich um Seelenverwandte oder Zwillingsflammen handelt.

Während es in der dreidimensionalen Welt recht selten vorkommt, dass ein Mann oder eine Frau
seinen/ihren geliebten Menschen mit Leichtigkeit, ohne Verurteilung und Groll, zu einem anderen
Menschen gehen lässt, weil er oder sie erkennt, dass er mit ihm viel glücklicher sein wird, so ist
dies in den Welten der höheren Dimensionen die Norm.

Und dies geschieht, weil sich der Verstand in Abwesenheit des Egos von anderen Prinzipien leiten
lässt, die auf logischen Schlussfolgerungen und Konstruktionen basieren, die allen Beteiligten in
einer bestimmten Situation zugute kommen.

Eines der wichtigsten Prinzipien ist natürlich die strikte Einhaltung des Gesetzes des Freien Willens
hinsichtlich eines jeden Menschen.

Solche Gefühle wie Eifersucht,  Besitzgier,  Groll,  Rache sind dort  dermaßen unangebracht,  dass
sogar ein „Echo“ dieser Emotionen, die den Menschen der dreidimensionalen Welt eigen sind, sich
im Unterbewusstsein der Bewohner der höheren Welten restlos auflöst.

Warum können die Menschen ihren Geliebten so leicht gehen lassen?

Weil sie wissen,  dass auch sie unbedingt auf ihre zweite Hälfte treffen,  die in diesem Moment
wahrscheinlich  auch  ihren  Geliebten  losgelassen  hat,  in  der  Erwartung,  denjenigen  treffen  zu
können, der für sie bestimmt ist.

In den höheren Welten finden verwandte Seelen viel schneller zueinander,  da sie Informationen
übereinander auf allen Ebenen des Seins und nicht nur auf der physischen Ebene lesen können, wie
es in der dreidimensionalen Welt der Fall ist.

An dieser Stelle werden wir heute aufhören.

Euer euch unendlich liebender Vater Absolut hat zu euch gesprochen.

Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/okno-v-novyj-mir-vo-imya-lyubvi/
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BÜCHEREI

In unserer Bücherei findet ihr weitere Sammlungen von Texten des
Vaters Absolut und anderer Vertreter der Mächte des Lichts in

russischer Sprache und einigen anderen Sprachen der Welt. Der
Katalog wird ständig aktualisiert:

https://vozrojdeniesveta.com/book/katalog.html

Vater Absolut
ASTRALWELT (englisch)
DREIEINIGKEIT VON GEIST, SEELE UND KÖRPER (englisch)
VOLLENDUNG DES ÜBERGANGS
AUFSTIEG IN AKTION
PRAXISBUCH ZUM ÜBERGANG IN DIE FÜNFTE DIMENSION
GÖTTLICHE SCHÖPFÜNGSORDNUNG
AN DER SCHWELLE DES AUFSTIEGS
RELIGION UND GESETZE DES UNIVERSUMS
REPTILOIDEN UND KLONE (englisch)
SELBSTHINGABE AUF DEM WEG DER GEISTIGEN ENTWICKLUNG
SELBSTERKENNTNIS UND SELBSTWERTGEFÜHL
„SPRACHE“ DER NEUEN ERDE (TELEPATHISCHE KOMMUNIKATION)
PARALLELWELTEN
WEG ZUR HEILUNG
ENERGIEN DER NEUZEIT (3. Auflage)
ÜBER DEN AUFSTIEG – GESTERN UND HEUTE
RAUM UND ZEIT
PSYCHISCHER ZUSTAND DES MENSCHEN
ENTHÜLLUNG ODER WIE ES WAR
GESETZE DES UNIVERSUMS (SCHÖPFUNGSGESETZE) (deutsch)

Vater Absolut und Mutter der Welt
WIEDERKUNFT CHRISTI (ANFANG) (lettisch, englisch)
WIEDERKUNFT CHRISTI (FORTSETZUNG) (lettisch, englisch)
DRACHEN BESIEGEN
PROGRAMM ZUR BESCHLEUNIGTEN VORBEREITUNG AUF DEN ÜBERGANG 
(deutsch)

Mutter der Welt
RÜCKKEHR ZU GOTT
ÜBER EINE NEUE LEBENSVISION

Aufgestiegene Meister
WIE MAN „SPREU VOM WEIZEN“ TRENNT
MEINE WAHRE LEHRE (englisch)
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HIMMLISCHE GARDE
SCHLUSSWORT DER AUFGESTIEGENEN MEISTER
ERZENGEL
UNSER GEMEINSAMER AUFSTIEG (englisch)
HÄUFIG GESTELLTE FRAGEN
MANN UND FRAU (GÖTTLICHE PSYCHOLOGIE)
BEZIEHUNG ZWISCHEN ELTERN UND KINDERN (GÖTTLICHE PSYCHOLOGIE)

Andere Zivilisationen
GALAKTISCHE FÖDERATION DES LICHTS (GFL) – WER WIR SIND
AGARTHA UND PRIESTER VON HYPERBOREA
ABGESANDTE VON ANDROMEDA
SAMMLUNG DER BOTSCHAFTEN VON ANDROMEDANERN

Praktiken und Meditationen
MEDITATIONEN UND PRAKTIKEN ZUM NEUJAHR
PRAKTIKEN FÜR DEN ALLTAG
SAMMLUNG DER PRAKTIKEN NR. 1
SAMMLUNG DER PRAKTIKEN NR. 2
SAMMLUNG DER PRAKTIKEN NR. 3
SAMMLUNG DER PRAKTIKEN NR. 4
SAMMLUNG DER PRAKTIKEN NR. 5
SAMMLUNG DER PRAKTIKEN NR. 6
SAMMLUNG DER PRAKTIKEN NR. 7
SAMMLUNG DER PRAKTIKEN NR. 8
VERSCHMELZUNG MIT DER FÜNFTEN DIMENSION
PRAKTIKEN DES ÜBERGANGS
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URHEBERRECHT

Alle Rechte an den Texten und Audioaufnahmen unterliegen dem Urheberrecht und gehören der 
Webseite „Renaissance“.

Die Vervielfältigung und Verbreitung der Inhalte in jeglicher Form bedarf einer Quellangabe: 
Webseite „Renaissance“ https://vozrojdeniesveta.com/
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